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Редакции газеты 
«НОВЫЕ РУБЕЖИ» 

требуется 

ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ
(до 45 лет)

с опытом работы 

Обращаться 
по тел. 593-16-23

СНОВА — 
В ЦЕНТРЕ ОДИНЦОВА

В минувшую субботу центральная площадь Одинцова стала местом проведения тради-
ционной  семнадцатой выставки-ярмарки работ учащихся  учреждений начального про-
фессионального образования Московской области, в которой приняли участие сто два 
профессионально-технических подмосковных учебных заведения.

ПОДПИСКА-2007
Дорогие читатели! Продолжается 
подписка на нашу газету на 2007 год. 
«Новые рубежи» остаются единствен-
ным подписным районным изданием, 
выходят по средам и субботам на 
16-ти страницах в цветном испол-
нении. Став подписчиком районки, 
вы сможете принять участие во всех 
наших конкурсах и лотереях, которые 
редакция проводит каждый год.

По давней традиции 
для всех пенсионеров 

при подписке действует 
скидка 25 процентов.

Подписка принимается во всех 
почтовых отделениях района, в 
редакции газеты «Новые рубежи», 
а также на стенде газеты в Му-
ниципальном выставочном центре         
(г. Одинцово, ул. Маршала Неде-
лина, 21) в дни работы выставок.

ЦЕНА ПОДПИСКИ (С ДОСТАВКОЙ): 
на полгода – 274 рубля 74 копейки
           индекс 24371,
на год – 549 рублей 48 копеек
          индекс 00511. 
ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 

на полгода – 204 рубля 90 копеек
          индекс 24369,
на год – 409 рублей 80 копеек

          индекс 00512.

Уважаемые одинцовцы!
Муниципальный выставочный 

центр «Одинцово-ЭКСПО»
(г. Одинцово, 

ул. Маршала Неделина, 21)

приглашает вас 

31 октября — 5 ноября 
посетить 7-ю ежегодную 

универсальную 
выставку-ярмарку

«Покупайте 
отечественное».
На выставке будет представлен 

широкий ассортимент потребитель-
ских товаров отечественного произ-
водства.

Выставка работает 
с 10 до 19 часов.

ТОЛЬКО НАША ГАЗЕТА 
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ ПО 

ПОДПИСКЕ, ЧЕРЕЗ КИОСКИ 
«РОСПЕЧАТИ» И ЧАСТНЫХ 

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ.
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• С интересом изучали продукцию учащихся заместитель председателя правительства Московской области Сергей Кошман 
и глава района Александр Гладышев.

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.
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ПОСЛУЖИ

В ОЧЕРЕДИ на призывную комис-
сию парни, которым через несколь-
ко недель предстоит отправиться в 
войска. Впереди много неизвестно-
го, но некоторые уверены в себе, 
они уже знают, что такое армия и 
во многом благодаря Дням призыв-
ника, которые военкомат проводит 
каждую весну и осень. Но День 
призывника, прошедший недавно 
в Москве, куда были приглашены 
ребята и из нашего района, прошел 
не совсем обычно.

Достаточно отметить, что органи-
зован он был на территории храма 
Рождества Пресвятой Богородицы 

в Старом Симонове. Именно здесь 
с XIV века покоятся останки святых 
преподобных воинов Александра 
Пересвета и Андрея Осляби, зна-
комые всем по учебникам истории 
как герои Куликовской битвы. В 
мероприятии участвовали призыв-
ники из столицы, из Московской, 
Брянской, Тульской, Ярославской и 
других областей, гости из Сербии, 
Украины, Болгарии. Наш район 
представляли воспитанники военно-
патриотического клуба «Илья Муро-
мец» из Одинцова-10 во главе со 
своим руководителем полковником 
Л.А. Мельниковым и офицером 2-го 

отделения военкомата майором 
В.И. Роблевским. Ребята увидели 
дефиле роты почетного караула, 
приемы рукопашного боя спецна-
за, смогли пообщаться со сверс-
тниками и представителями об-
ластного военного комиссариата. 
Учитывая, что День призывника 
проходил на территории право-
славной обители, на «муромцев» 
обратили особое внимание, ведь 
они находятся под «патронатом» 
храма преподобного Илии Муром-
ца на Власихе. Ребята с честью 
представили наш район на этой 
встрече, заслужив благодарность 
и сотрудников военных комисса-
риатов, и священнослужителей.

Николай МИТРОНОВ.

«ИЛЬЯ МУРОМЕЦ» ПОЧТИЛ 
ПАМЯТЬ ГЕРОЕВ КУЛИКОВА ПОЛЯ

В Одинцовском объединенном военном комиссариате вновь 
горячая пора — осенний призыв.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

СРАЗУ ЖЕ после публикации об аварии на 
Можайском шоссе (в «Газель»-маршрутку вре-
залась легковая «Мицубиси», «Новые рубежи» 
от 18 октября) в редакции раздался звонок. 
«Здравствуйте. Мы хотели бы уточнить кое-какие 
детали, упомянутые в статье, из-за которых о 
нашем сотруднике может создаться негативное 
впечатление». Мы договорились о встрече, и уже 
через полчаса директор транспортной компании 
«Импульс» Сергей Себекин был в редакции «Но-
вых рубежей». Вот что он нам рассказал:

«У тех, кто прочитает газету, может создать-
ся ощущение, что водитель маршрутки, наш 
сотрудник, чувствует себя виноватым, раз, как 
написано в статье, «исчез из ЦРБ». Между тем 
он, хотя и покинул стены больницы, оставив при 
этом врачам номер своего телефона, никуда не 
скрывался, находится по месту жительства в 
Москве и готов отвечать на все вопросы, кото-
рые ему будут задавать следователи прокуратуры 
в связи с произошедшим ДТП. Причину своего 
ухода Владимир Смирнов объясняет тем, что 
в приемном отделении ЦРБ ему назвали цену 
пребывания в больнице: 540 рублей в сутки. 
При этом надо понимать психологию людей, 
приезжающих на заработки, для которых на-
званная сумма достаточно велика. Поэтому он, 
пройдя обследование в ЦРБ, отправился домой, 
пояснив, что у него жена медик, пропасть не 
позволит. Надо сказать, что у человека 25 лет 
трудового, подчеркну - водительского стажа, что 
он сумел среагировать в тяжелейшей дорожной 
ситуации и сделать так, чтобы лобовой удар 
не оказался фатальным для пассажиров. Те, 
кто находились в салоне, звонили к нам, про-
сили передать благодарность за его действия, 
они считают, что Владимир их спас от более 
серьёзных последствий. У Смирнова в полном 
порядке все документы, имеется, кстати, и полис 
медицинской страховки, оформлена регистрация, 
есть разрешение на работу, заключен трудовой 
договор с нашей компанией. Надо сказать, в ны-
нешних условиях транспортникам, нанимающим 
жителей зарубежья, просто невозможно взять на 
работу нелегала – ведь водитель не строитель, 
который может убежать в лес при появлении 
проверки, он полностью подконтролен. Под-
черкну, что этот человек трудился совершенно 
легально, на законных основаниях, и мы его в 
беде не оставим, это наш сотрудник. Коллектив 
собрал материальную помощь, будем помогать 
и мы, компания, как юридическое лицо. Мы 
предложили возместить Владимиру расходы на 
лечение в какой-либо платной клинике».

Александр ЛЫЧАГИН.

«ВОДИТЕЛЬ НИКУДА 
НЕ СКРЫВАЛСЯ»

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ

24 ОКТЯБРЯ отметила свой юбилей 
Галина Сергеевна Мамонова, заведу-
ющая отделением Центра социального 
обслуживания граждан пожилого возрас-
та и инвалидов. Мы случайно узнали об 
этом и решили присоединить свои голо-
са к поздравлениям и пожеланиям. Га-
лина Сергеевна на сто процентов (если 
не на двести) заслужила сердечную 

благодарность тех, кому она самоотвер-
женно служит. Печально, что при живых 
детях мы оказались без их постоянной 
помощи и внимания. Но нам уже за 80, 
дети, как понимаете, тоже в возрасте, 
а главное — живут далеко. Спасают си-
туацию социальные работники. Так вот, 
Галина Сергеевна подбирает, что ли, для 
нас самых отзывчивых и обязательных? 

Ни одного дня не оставались мы без 
внимания и необходимой помощи. Ухо-
дит кто-то в отпуск — Галина Сергеевна 
сама, лично представляет нам тех, кто 
будет замещать отсутствующего сотруд-
ника. Всегда дотошно поинтересуется, 
довольны ли мы, какие будут пожелания. 
Замечательный она человек! Желаем ей 
здоровья, благополучия, а наша любовь 
и признательность будут ей принадле-
жать всегда.

Супружеские пары 
ПРИВЕЗЕНЦЕВЫХ и ЛОГИНОВЫХ.

МЫ НЕ ЗАБЫТЫ И НЕ БРОШЕНЫ

ЗНАЙ НАШИХ!

НА ТАКИХ соревнованиях 
из всех видов программы 
в зачет идут три лучших 
результата каждой команды. 
Представители российской 
сборной одержали победу в 
каждой из дисциплин, в ко-
торой принимали участие. И 
в общем зачете наша коман-
да заняла первое место.

В чемпионате принимали 
участие спортсмены из две-
надцати стран, в том числе 
из Франции, Великобрита-
нии, Украины. «Эта победа 
для наших спортсменов не 
случайна: ребята готовились 
к столь престижному состя-
занию достаточно серьезно. 
Федерация, организовывая 
российские и международные 
турниры, старается привлечь 
к участию как можно боль-
шее число спортсменов. Год 
от года этот красивейший 

вид спорта привлекает все 
больше ребят, увеличивается 
количество специализиро-

ванных спортшкол. ФСАР 
в августе организовала и 
провела отборочный тур-

нир в Великом Новгороде, 
свои достижения акробаты 
закрепили на сентябрьских 
соревнованиях в Краснода-
ре», —  прокомментировал 
итоги чемпионата президент 
Федерации спортивной ак-
робатики России Дмитрий 
Юрьевич Погорелов. «В на-
стоящее время конкуренцию 
российским акробатам могут 
составить немногие. Наши 
спортсмены находятся в на-
илучшей спортивной форме. 
Задача Федерации – под-
держивать их достижения, 
создавать условия для учас-
тия в турнирах российского, 
европейского и мирового 
уровня. Верю, что эта побе-
да не последняя – впереди 
еще много новых и не менее 
ярких», — отметил вице-
президент ФСАР Алексей 
Пелёвин.

ГИМН РОССИИ ЗВУЧАЛ СЕМЬ РАЗ
11 — 15 октября в польском городе Зелёна Гура 
проходил командный чемпионат Европы по ак-
робатике. Соревновались  мужчины, женщины в 
различных возрастных категориях и юниоры. 

• Триумф российских акробатов.

ИНФОРМИРУЕТ ОДИНЦОВСКОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ

2, 4, 5 ноября прием документов 
на оформление социальных карт 
и выдача готовых социальных карт 
производиться не будут в связи с 
профилактикой аппаратуры.

6 ноября будет осуществляться 
только выдача социальных карт.

ИНФОРМИРУЕТ                       
ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ

Государственное учреждение Центр 
занятости населения Одинцовского 
района сообщает, что вступил в силу 
Административный регламент Феде-
ральной службы по труду и занятости 
по предоставлению государственной 
услуги содействия гражданам в поиске 
подходящей работы, а работодателям 
в подборе необходимых работников.

В соответствии с регламентом 
получателями государственной услу-
ги содействия гражданам в поиске 
подходящей работы, а работодателям 
в подборе необходимых работников 
являются лица, обратившиеся в целях 
поиска подходящей работы: граждане 
Российской Федерации; иностранные 
граждане; лица без гражданства.

А также работодатели, обративши-
еся за содействием в подборе не-
обходимых работников: юридические 
лица; индивидуальные предпринима-
тели; физические лица.

Для получателей государственной 
услуги установлены часы приема: по-
недельник — с 9 до 17 часов; втор-
ник — с 12 до 20 часов; среда — с 
9 до 17 часов; четверг с 11 до 19 
часов; пятница — с 9 до 17 часов.
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ВТОРОЙ МИКРОРАЙОН Одинцова с 
2004 года чувствует себя «на чемода-
нах». Именно тогда стало известно, что 
в микрорайоне начнется реконструкция, 
а в связи с этим — «волна переселе-
ния». И чтобы эта «волна» не стала 
для жителей «девятым валом», в нояб-
ре и декабре 2004 года с ними было 
проведено 13 встреч. Вел эти встречи 
уполномоченный представитель Совета 
депутатов Одинцовского района по 
вопросам реконструкции второго микро-
района А.П. Галдин вместе с юристами 
администрации и представителями за-
стройщика — ООО «Рантект МФД».

Реализация проекта реконструкции 
на сегодняшний день идет по плану, 
как говорят специалисты, «вступили 
в этап подготовки к переселению». 
Первым «двинется» в новое жилье из 
обжитых квартир дом №36 по улице 
Северной. Новоселье состоится во вто-
ром квартале 2007 года. А пока… Пока 
заместитель генерального директора 
«Рантекта» по общим вопросам С.А. 
Зориков и его помощники ведут при-
ем тех, кому предстоит переселяться 
из приватизированных квартир. Таких 
— 51 человек. Тревога, недоверие и 
страх быть обманутыми у собствен-
ников жилья уже позади. Дом, куда 
они переедут, — вот он, рядом. Дом 
дорогой, квартиры хорошей планиров-
ки. Окна — с трехслойным стеклом, 
просторные кухни и ванные комнаты. 
Кажется, Сергей Александрович уже 
наизусть знает те вопросы, которые 
ему зададут будущие новоселы. И он 
предваряет их, подробно рассказывая, 
какие у каждой семьи будут «условия 
проживания». Что стены представляют 
собой «слоеный пирог»: после монолита 
— облицовочный кирпич, затем утеп-
литель, гипсовый кирпич, штукатурка 
и только потом — обои. Что под цо-
кольным этажом расположена «повыси-
тельная станция» для подачи холодной 
воды, а разводка горячей идет сверху. 
Застройщик приступил к замене всех 
энергетических сетей в микрорайоне, 
все инженерные коммуникации нового 
дома — новые, как и тепломагистраль 
к нему от котельной. Срок эксплуатации 
монолитно-кирпичного красавца этой 
серии — 100 лет.

Застройщик берет на себя обя-
зательство помогать новоселам при 
переезде — будут бесплатно предо-

ставляться машины и грузчики. Все 
документы оформляются также за 
счет застройщика — вплоть до ре-
гистрации права собственности, если 
от владельцев квартир на это будет 
получена доверенность. То есть, ни-
каких хлопот, затрат и очередей при 
оформлении необходимых документов 
не будет. «Как вы любезны! Это пря-
мо-таки противоестественно», — то 
ли с удивлением, то ли с недовери-
ем замечает после «успокоительно-
рекламного» монолога С.А. Зорикова 
серьезная дама-юрист, собственница 
трехкомнатной  квартиры. Казалось 
бы, и тени сомнения в порядочности 
застройщика не должно остаться, ког-
да ей сообщили, что переселившись, 
она станет располагать жилплоща-
дью на 10 квадратных метров боль-
ше предыдущей. А если учесть, что 
квадратный метр жилья в таком доме 
стоит сейчас три тысячи долларов, то 
невольный «технологический» подарок 
от застройщика выглядит достаточно 

солидно. И тем не менее, вопросы 
есть. «Кто наши соседи? Куда выходят 
окна новой квартиры? Не будет ли 
проблем с лифтом?..» Людей можно 
понять. Одно дело — оставить в «про-
шлой жизни» ветхое полуразрушенное 
и почти неблагоустроенное жилье, из-
мучившее бесконечными проблемами, 
совсем другое — приватизированную, 
отремонтированную приличную квар-
тиру. К тому же — родные стены. Но 
плюсов, несомненно, больше, поэтому 
недоверие и опасения «не обманут ли» 
постепенно сменяются в настроении 
новоселов «по принуждению» новыми 
планами и надеждами.

Однако, если посмотреть на про-
исходящее более конкретно, с точки 
зрения каждой семьи, болезненных 
проблем тоже хватает. Кто-то не 
может поделить доли собственности 
(причем это люди в самом близком 
родстве), кто-то не знает, как привес-
ти на подпись документов запившего 
до «белой» мужа, у кого-то в семье 

психически больной человек… Глав-
ная же общая проблема — этажность. 
Категорически отвергаются первый и 
последний, 14-й. Хотя, по сути, пер-
вый — цокольный, а над последним 
крыша тоже не сразу за потолком и 
чердаком.

Поначалу было высказано предло-
жение переселяться «по жребию». 
Но его не приняли ни новоселы, ни 
застройщик, который сразу продек-
ларировал, что ветераны и участники 
Великой Отечественной войны бу-
дут выбирать квартиру сами. А для 
остальных все определяется в ре-
зультате «переговоров». Они и идут 
сейчас полным ходом. И большинство 
собственников квартир довольны. 
Следующий этап — распределение 
муниципального жилья в этом доме. 
И нет никаких сомнений, что и спе-
циалисты управления учета, распре-
деления и приватизации жилплощади 
администрации Одинцовского района, 
имеющие колоссальный опыт работы, 
окажутся на высоте.

Тамара СЕМЕНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

ХОРОШЕЕ НА ЛУЧШЕЕ:
ПОНЕВОЛЕ, НО В РАДОСТЬ

В Одинцове впервые в области грядет переселение не из ветхого 
жилья, а в связи с реконструкцией микрорайона.

ДЕВИЗОМ этой организации, 
созданной три года назад, 
стал лозунг, который говорит 
о многом: «В союзе женщин 
— сила!». Только так, а не 
иначе начинает думать женщи-
на, если на ее плечи ложится 
трудное бремя — поднимать 
семью, заботиться о здоровье 
детей, укреплять семейные 
ценности. Если сам Прези-
дент в своем послании Фе-
деральному собранию одной 
из ключевых проблем назвал 
демографическую, то стано-
вится ясно, насколько серьезна  
эта ситуация. Женское сердце 
воспринимает ее как проблему 
спасения России. Поэтому пер-
выми громко стали заявлять о 
ней именно женщины.

Дом культуры был полон гос-
тей. И не только из Подмоско-
вья. На этот раз поддержать 
государственно важное дело,  
обсудить ключевые вопросы: 
семейно-демографические про-
блемы и основные направления 
их решения, основы совместной 
деятельности государственных 
структур, бизнес-сообществ 
и общественных организаций 
— приехали  женщины-активист-
ки из Белоруссии, Украины, 
Азербайджана и городов Цент-
рального Федерального округа: 
Владимира, Тулы, Липецка, 

Орла, Иваново и Ярославля.
Президент Союза женщин 

Подмосковья Наталья Шуба 
сразу задала ритм всему фору-
му, заявив в своем выступлении 
о том, что «…для возрождения 
сильной России необходимы 
совместные действия государс-
тва, общественных организа-
ций, религиозных объединений, 
предпринимателей в создании 
базовых условий для благопо-
лучного развития семей». Не 
менее убедительно говорили о 

своем отношении к пробле-
мам, связанным с проводимой 
государственной семейной 
и демографической полити-
кой, депутат Государственной 
Думы РФ, председатель Союза 
женщин России Е.Ф. Лахова, 
начальник отдела социальных 
программ и развития иници-
атив молодежи Министерства 
образования и социального 
развития РФ Т.К. Ростовская, 
председатель областного объ-
единения организаций профсо-

юзов В.В. Кабанова, президент 
ассоциации «Равенство и мир»  
Н.А.Бережная и другие. По-
мощник полномочного предста-
вителя Президента РФ в Цен-
тральном федеральном округе 
В.Ф. Хижняков и заместитель 
председателя правительства 
Московской области В.В. Гро-
мов говорили о необходимости 
принятия срочных мер в оказа-
нии государственной поддержки 
семьям, особенно молодым, а 
также о решении семейно-

демографических вопросов в 
рамках участия в реализации 
национальных проектов. Глав-
ное внимание в этом деле, по 
мнению В.В. Громова, должно 
уделяться созданию крепкой 
социальной экономической 
базы Московской области, 
которая помогала бы решать 
многие семейно-демографи-
ческие задачи. Быть может 
поэтому нередко в выступле-
ниях звучала простая мысль: 
все будет хорошо складываться 
в той семье, где все здоровы 
и есть не только душевный 
покой, но и достаток.

Обсуждение такой неорди-
нарной темы не вылилось в 
сухой и официальный разго-
вор. Хватило времени и на 
обсуждение тех проблем, о 
которых сообщали в своих за-
писках в президиум участники 
форума. Кстати сказать, были 
они и от нашей, одинцовской 
делегации, от регионального 
отделения «Союза женщин 
Подмосковья», которое воз-
главляет Н.В. Гинтова, управ-
ляющая Одинцовским филиа-
лом ОАО АКБ «Автобанк-Ни-
койл». Ну, а улыбки и вопреки 
всему — хорошее настроение 
— это та черта наших женщин, 
благодаря которой, наверное, 
и жива Россия.

Наталья ИГУМНОВА,
член исполкома Одинцовского 

районного отделения Союза 
женщин Подмосковья.

Фото автора.

В БЕДЕ — ВСЯ НАДЕЖДА НА ЖЕНЩИН
«Здоровая семья — сильная Россия». Форум под таким названием со-
стоялся в городе Красногорске. Организовала его Московская областная 
общественная организация «Союз женщин Подмосковья».

• Наталья Шуба — президент Союза 
женщин Подмосковья.

• Председатель областного объединения организаций про-
фсоюзов Валентина Кабанова в перерыве между заседаниями 
активно общалась с коллегами.



4  стр. 25 октября 2006 года

НАЗНАЧЕНИЕ

ПЕРЕДАЧА «браздов прав-
ления» проходила в пожар-
ной части №3 г. Одинцово. 
Павел Герасимович сперва 
рассказал о проделанной его 
Советом ветеранов работе 
за последние годы, а затем 
попросил собравшихся: «Ос-
вободите меня от должности 
председателя. Есть пенсионе-
ры помоложе»… Предложили 
кандидатуру новоиспеченного 
пенсионера Шабаева, долгие 
годы работавшего в районной 
противопожарной службе за-
местителем начальника. Алек-
сандр Владимирович согла-
сился без колебаний и в ответ 
на высказанное ему доверие 
сказал: «Мы еще послужим на 
благо Отечества!»

Назначили и нового секре-
таря Совета ветеранов район-
ных пожарных — исполнять его 
функции согласилась рабо-
тавшая старшим инженером 
в районном госпожнадзоре с 
1978 по 1993 годы Светлана 
Петровна Сынкова. Замести-
телем председателя Совета 
стал Валерий Алексеевич 
Гришин, бывший пожарный, 

ЕЩЁ  ПОСЛУЖИМ!»
20 октября Павел Герасимович Байда-

ков, более двадцати лет возглавлявший 
Совет ветеранов противопожарной служ-
бы Одинцовского района, передал свои 
председательские полномочия недавно 
ушедшему из Одинцовского ОГПС на 
пенсию по выслуге лет Александру Вла-
димировичу Шабаеву.

генеральный директор ООО 
«Прометей» (обеспечение 
средствами противопожарной 
защиты).

В завершение собрания за-
меститель начальника отде-
ла ГПН Одинцовского района 
Александр Черешнев вручил 
Александру Шабаеву паспорт к 
холодильнику — от имени всех 
пожарных района в связи с ухо-
дом со службы огнеборцев.

В этом же году ушли из про-
тивопожарной службы района 
возглавлявший ее Сергей Нико-
лаевич Фролов и также многие 
годы проработавший здесь Бо-
рис Александрович Хаджиханов. 
Оставшиеся в строю огнеборцев 
подарили и им ценные подарки, 
а глава Одинцовского района 
наградил Сергея Фролова и 
Александра Шабаева медалью 
имени Валентины Яковлевны 
Чистяковой.

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

• Павел Байдаков — Александру Шабаеву: 
«Всегда верил в тебя, Саша!»

РЕПОРТАЖ В НОМЕР

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

«ПРОПИСАВШАЯСЯ» уже несколь-
ко лет в Одинцове и призванная 
продемонстрировать своим гостям 
результаты  профессионального 
мастерства юных  умельцев со всех 
районов Подмосковья,  выставка 
радовала глаз пестрым изобилием 
разнообразных изделий, а главное - 
достойным уровнем их выполнения. 
Словом, и качество, и эстетика экс-
понируемых здесь предметов были 
на должной высоте: отрадно созна-
вать, что талантами и трудолюби-
выми руками подмосковная земля 
не оскудела! Без преувеличения, 
очень многие из представленных 
работ можно было по праву имено-
вать настоящими произведениями 
искусства: тем более, что их авторы  
являются  победителями  между-
народных творческих  конкурсов 
(например, жительница Вербилок 
Дина Паметдинова, чья цветочная 
композиция «Маки» была подарена 
заместителю председателя под-
московного правительства Сергею 
Кошману — на память о нынешней 
выставке).

Зябкая погода с пренеприятным 
«снего-дождем» не омрачила праз-
дничного настроения участников 
выставки и не снизила интереса к 
ней потенциальных покупателей. 
Казалось, хмурое небо даже «под-
черкивало» радостные лица юных 
профтехмастеров и яркость красок 
их рукотворных чудес. Праздничную 
атмосферу дня дополняли затейли-
вые наряды веселых «коробейников» 
и их  забавные «зазывания» в стиле 
«Налетай, торопись!..». Среди при-
бывших на праздник мастерства юных 
были замечены даже…Дед Мороз со 
Снегурочкой (в появлении коих глава 
района шутливо «заподозрил» при-
чину ухудшения погодных условий…) 
– судя по всему — ряженые из числа 
наставников молодых умельцев.

Ассортимент представленных из-
делий был чрезвычайно широк: на-
чиная от забавной расписной свис-
тульки или  пятирублевого пирожка 
(вкуснятины, не уступающей по сво-
им кулинарным свойствам и ресто-
ранной выпечке!) – до грандиозного 
художественного панно на истори-
ческую тему, сельскохозяйственного 
инвентаря и даже… мини-инкуба-
тора и регулятора температуры и 
влажности для теплиц.  Вниманию 
любителей пернатых предлагались 

скворечники производства Егорь-
евского ПУ №31  – которые, между 
прочим, продавали всем ветеранам 
Великой Отечественной за полцены, 
а пенсионерам – с 20-процентной 
скидкой.

На ученической ярмарке можно 
было купить практически любую по-
лезную в хозяйстве (а также - просто 
вкусную или красивую!) вещь, – что 
земляки охотно и делали, не скупясь 
на «материальную поддержку» буду-
щих подмосковных профи.

Открытие выставки  ознамено-
валось прибытием высоких гостей. 
Череду приветственных речей в 
адрес участников выставки и их на-
ставников открыл первый замести-
тель министра образования прави-
тельства Московской области Юрий 
Картушин, который заслуженно 
именовал систему начального проф-
образования «самой мощной облас-
тной государственной структурой 
образования» и выразил огромную 
благодарность руководству района 
за предоставленную возможность 
проведения ярмарки. 

Затем слово взял заместитель 
председателя правительства Мос-
ковской области Сергей Кошман: 

— Каждый год учреждения этой 
замечательной трудовой системы 
— подмосковные профтехучилища 
— выпускают в жизнь 15 тысяч 
молодых специалистов… Судя по 
тому, ребята, сколько прекрасного и 
полезного вы делаете уже сегодня, 
будучи учащимися, есть основание 
утверждать, что в дальнейшем, с 
ростом вашего профессионального 
мастерства, вы сумеете сделать 
для людей еще очень-очень много  

доброго! — обоснованно спрогнози-
ровал Сергей Николаевич успешное 
профессиональное будущее юных 
мастеров…

А глава Одинцовского района 
Александр Гладышев, поприветс-
твовав собравшихся, напомнил о 
том, что на следующий год будет 
разработана уникальная президент-
ская программа, согласно которой 
развитие профессионально-тех-
нического образования планирует 
стать одним из приоритетных на-
правлений государственной поли-
тики.  По словам главы района, в 
будущем году в рамках нацпроекта, 
посвященного развитию професси-
онально-технического образования, 
в Одинцове при участии известно-
го дизайнера одежды Валентина 
Юдашкина будет создано еще одно 
профтехучилище – швейное…

Затем представители руководства 
области и района проследовали 
вдоль выстроившихся по периметру 
городской площади ярмарочных ря-
дов, «предметнее» познакомились с 
работами одаренных подмосковных 
учащихся. Получив массу позитивных 
впечатлений, высокие гости выразили 
свое искреннее восхищение трудами 
ребят. 

Судя по тому, какой горячий 
интерес у земляков снискала  яр-
марка работ профессионально 
одаренной молодежи, можно за-
ключить, что никто из ее посети-
телей не пожалел о том, что внял 
зазываниям «коробейников» и под-
держал «будущее отечественного 
производителя».

Елена МОРОЗ.
Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

СНОВА — 
В  ЦЕНТРЕ  ОДИНЦОВА

ЖИЗНЬ В СПОРТЕ

ОН НЕ СТАЛ чемпионом Формулы-1 в восьмой 
раз, но боролся до последнего сантиметра бра-
зильской трассы. Он не попал даже на подиум, 
финишировав четвертым, но стал героем гонки! 
Как ему не везло! Нет, не так. Все катастрофически 
было против него… 

В Японии, на предпоследней гонке сезона, 
Шуми-старший (как его называют поклонники) на 
всех парах мчался к победе! Но впервые за сезон 
“Феррари” подвел мотор, и первым приехал его 
главный конкурент за чемпионский титул. И вместо 
десяти очков в «плюсах», у Шумахера те же десять 
очков отставания. После такого провала в Брази-
лии Михаэлю нужно было не просто выигрывать, а 
и надеяться, что Алонсо окажется вне очков…

Однако в субботу, на бразильской квалифика-
ции, судьба вновь испытывает великого гонщика. 
Забивается топливный насос (такое в Формуле-1 
большая редкость), и Шумахер — лишь десятый 
на стартовой решетке. Однако после старта в 
воскресенье, уже к исходу первого круга — он 
седьмой. Несколько быстрых кругов, и он уже шес-
той, а перед ним два болида главных соперников 
— Физикелла и Алонсо. Шуми атакует, и проходит 
Физикеллу, но.. Это ужасное «но»! У “Феррари” 
Шумахера прокол заднего колеса. Машина еле-еле 
ползет  к пидлейну, а до него почти вся трасса. 
Сколько же потеряно времени, и уже даже не де-
сятое, а последнее место в гонке, и практически 
крест на мечте о победе. Однако, Шуми не сдает-
ся, и через несколько кругов он уже с 20-го места 
перебирается на 17-е. А затем — фантастический 
прорыв в десятку! Но и это не все. Михаэля Шума-
хера много раз обвиняли в немецком прагматизме, 
но в Бразилии прагматиками были его оппоненты 
из Рено. А вот возрастной, уходящий из больших 
гонок Шуми гнал и гнал свой болид, как мальчишка, 
но при этом видел все и был безукоризненным! И 
пусть все обстоятельства и здравый смысл были 
против него, он победил! Оставшись даже в шаге 
от бразильского подиума. Михаэль ушел, но ушел 
красиво! Как и подобает семикратному чемпиону!

Ну, кто вспомнит, через год-другой, а тем более 
через десять, кто был на подиуме в Бразилии-
2006.  А то, как пилотировал Шуми-старший, 
войдет во все анналы истории Формулы-1! Ради 
таких гонок мы и любим Формулу. 

Придет ли на смену Михаэлю новый супер-
чемпион? Наверное!  Только вот будет он не из 
России. Это точно, раз у нас перепрофилируются 
даже такие центры, как «Картлэнд». Об этом в за-
метке «До свидания, «Картлэнд», до свидания...» на 
этой же газетной странице. У нас пока побеждают 
прагматики, а мы прощаемся с великим немецким 
романтиком Формулы-1 — Михаэлем Шумахером. 
Хороши многие, но он — лучший!

Александр КОЛЕСНИКОВ.

ОН  УШЁЛ,  НО  
УШЁЛ  КРАСИВО

В воскресенье все любители авто-
гонок, а их десятки миллионов  во 
всем мире, прощались с великим 
маэстро Формулы-1, и, как оказа-
лось, очень даже эмоциональным и 
по-мальчишески задорным Михаэ-
лем Шумахером.

ЗАЦЕПИЛО!

И ДВУХ ЛЕТ не прошло, как мы писали о его 
открытии. Здесь можно было прокатиться на кар-
тах, поиграть в боулинг, пострелять в обычном 
тире и сразиться в квазар, а устав развлекаться, 
отдохнуть, отужинав в ресторане «Il Patio». Нет, до 
25 декабря вы еще сможете успеть посетить «Карт-
лэнд», и повеселиться от души. Но управляющий 
спортивно-развлекательного комплекса Дмитрий 
Довбичев уже разослал письма-уведомления о 
закрытии «Картлэнда» «… в силу ряда причин 
комплекс закрывается и будет перепрофилирован 
в торговый центр». 

Вот так заканчивается сказка, а нас ждет оче-
редной шопинг. Все же не хочется говорить «Кар-
тлэнду» «прощай», и мы с надеждой произносим 
«до свидания»…

ДО СВИДАНИЯ, 
«КАРТЛЭНД»,  
ДО СВИДАНИЯ…

Официально объявлена дата закры-
тия спортивно-развлекательного 
комплекса на Рублево-Успенском 
шоссе «Картлэнд».
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ОФИЦИАЛЬНОГосударственный историко-литературный 
музей-заповедник А.С. Пушкина

В Каминном зале Дворца усадьбы Вяземы
состоятся концерты из цикла 

«Музыкальные вечера в русской усадьбе»

29 октября в 15 часов
концерт западно-европейской 

духовной музыки
Бах-квартет: Галина Кныш (сопрано), Екатери-

на Аманова (сопрано), Андрей Красавин (тенор), 
Антон Тутнов (бас-баритон).

Инструментальный ансамбль: Мария Мар-
горина (скрипка), Елизавета Ярцева (скрипка), 
Мария Шишова (альт), Юлия Смирнова (аль), 
Павел Загребаев (гобой), Дарья Шкурлятьева и 
Алина Власенко (партия континуо).

Художественный руководитель и дирижер 
Юлия МИККОНЕН.

В программе: сочинения И-С Баха, 
Дж. Б. Плати, Г.Ф. Генделя, В-А Моцарта.

Адрес музея: Московская обл., Одинцовский 
район, с. Большие Вяземы.

Тел. для справок 598-24-04.

ЗНАЙ НАШИХ!

ППЬЕР ЬЕР ККАРДЕН ВЫБИРАЕТАРДЕН ВЫБИРАЕТ

««ККОРТУ»ОРТУ»

РОССИЯНАМ название жи-
вотного орилаг пока что не 
говорит ни о чем. Но спе-
циалисты уже оценивают его 
преимущества. Произвели на 
свет новое животное фран-
цузы, скрестив королевского 
кролика рекс-реббита, у ко-
торого мех — это сплошной 
пух, с шиншиллой. В резуль-
тате появилась устойчивая 
порода животного с самым 
густым «волосом» — 100 
тысяч на квадратный сан-
тиметр! Такая теплая шубка 
или, скажем, шапка в хо-
лодной России может быть 
очень кстати. Обо всем этом 
мы говорили перед состо-
явшимся показом меховой 
одежды с Татьяной Короб-
ковой. И, конечно, о том, 
почему французам нравит-
ся сотрудничать с фирмой 
«КОРТА».

— Прежде всего потому, — 
говорит Татьяна Коробкова, 
— что мы научились работать 
с этим мехом и знаем все 
его свойства.

И все-таки не только по-
этому. Фирма «КОРТА», со-
здавшая свою первую кол-
лекцию в 1995 году, — член 

Ассоциации высокой моды. 
Она получила три между-
народных премии: от Нью-
Йоркского института модных 
технологий, студии «Берсо» 
из Парижа и Международ-
ного союза дизайнеров. Она 
шила спортивную одежду с 
компанией «Рибок-Россия». 
В конце 2001 года выигра-
ла тендер на производство 
верхней парадной одежды 
и перчаток для олимпийской 
сборной России на Олим-
пийские игры 2002 года 
в Солт-Лейк-Сити. В про-
шлом году сам Пьер Карден 
вручил фирме сертификат 
«За качество и новатор-
ские идеи». На этот раз 
«КОРТА» представила часть 
детской коллекции из ори-
лага — изысканные шубки, 
пелерины, куртки и шапки 
в стиле «этно». Не берусь 
описывать, как это красиво. 
Скажу лишь, что девчонки и 
мальчишки, участвовавшие в 
показе, чувствовали себя в 
красивых и удобных нарядах 
на шикарном подиуме очень 
легко и комфортно.

Авторы коллекции — ве-
дущий художник «КОРТЫ» 

Светлана Хотина и дизайнер 
Людмила Малюкова, кото-
рые постоянно придумывают 
что-то новое. Сегодня они 
создают костюмы к филь-
му «Русский бунт», коллек-
цию сценической одежды для 
группы «Несчастный случай» и 
коллекции одежды под обувь 
марки «Алла Пугачева». 

Изысканный вечер закон-
чился, как и полагается, — 
выбором королевы орилага 
в России. Ею стала дирек-
тор Всероссийского конкурса 
«Мисс Россия» Виктория Ло-
парева. И приз королеве был 
соответствующий — изыскан-
ная шуба из меха орилага, 
которую торжественно вручил 
Виктории вице-президент ко-
оператива по производству 
нового меха Жак Кокье, а 
также Андрей Прокофьев — 
продюсер и компаньон Андрея 
Шарова. С этого момента 
наша русская красавица вош-
ла в число таких поклонниц 
эксклюзивного и изысканного 
меха, как Катрин Денев, Ше-
рон Стоун, Холли Бери.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора 

и из коллекции «Корты».

15 сентября в модном 
столичном клубе «Дягилев 
прожект» состоялось де-
филе, посвященное новой 
коллекции из эксклюзивного 
меха «орилага», представ-
ленной на российский рынок 
французской компанией 
«Орилаг». Создатели этого 
меха доверяют во всем мире 
пока что только несколь-
ким российским дизайнерам 
— Андрею Шарову, Ирине 
Крутиковой и фирмам «Фур-
лэнд» и «КОРТА», которую 
возглавляет наша землячка 
из Одинцова Татьяна Короб-
кова. Поэтому представлять 
французскую марку было 
доверено именно им.

• На снимке слева направо: ведущий художник фирмы «КОРТА» 
Светлана Хотина, руководитель фирмы Татьяна Коробкова и дизайнер 
детской одежды Людмила Малюкова.

Муниципальный заказчик: администрация городско-
го поселения Заречье Одинцовского муниципального 
района Московской области.

Предмет конкурса: право заключения муниципально-
го контракта на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для муниципальных нужд Одинцовского 
района. Поставка мусорных контейнеров и тележек 
для мусорных контейнеров для нужд городского по-
селения Заречье. В течение двух сроков получено 

заявок: 1.            
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок ООО «Аметист-Маркет», 123022, 
Москва, Улица 1905 года, д.14, стр.1, предложившее 
наименьшую цену контракта — 157 000 рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 12 от 19 октября 2006 года.

Заказчик: МУЗ «Перхушковская участковая боль-
ница».

Место нахождение и почтовый адрес: с. Перхушко-
во, Московская область, Одинцовский район, 143081, 
Московская область, Одинцовский район, с. Перхушково 
телефон: 598-87-62; 598-87-03; эл. почта отсутствует.

Финансирование: средства ОМС.

Предмет муниципального контракта:  электрокарди-
ограф SCHILLER “CARDIOVIT AT-2 Plus” (с програм-
мным обеспечением С) в комплекте с принадлежнос-
тями и тележкой.

Сроки выполнения работ, оказания услуг — с 25 
октября по 31 декабря 2006 года.

Начальная цена: 130.000 руб.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ «Перхушковская участковая больница».
Местонахождение и почтовый адрес: с. Перхушково, 

Московская область, Одинцовский район, 143081, Мос-
ковская область, Одинцовский район, с. Перхушково 
телефон: 598-87-62; 598-87-03; эл. почта отсутствует.

Финансирование: бюджет муниципального образова-
ния «Одинцовский муниципальный район Московской 
области».

Предмет муниципального контракта: стоматоло-
гический инструментарий (расходные материалы). 
Перечень указан в приложении № 1.

Сроки выполнения работ, оказания услуг с 25 ок-
тября 2006 года по 31 декабря 2006 года.

Начальная цена: 171135 руб.
Полные тексты извещений размещены на сайте в 

сети Интернет по адресу: www.odin.ru. 

*** ***
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Заказчик: администрация Одинцовского муници-
пального района,143000, Московская область, г. Один-
цово, ул. Маршала Жукова, д.28. Финансирование: 
субсидии областного бюджета. Предмет муниципаль-
ного контракта: оказание услуг по доставке продоволь-
ственных и промышленных товаров гражданам, прожи-
вающим в сельских населенных пунктах Одинцовского 
муниципального района. Начальная цена контракта 
- 787 тыс.руб.(частичная компенсация). Оплата: по 
актам выполненных работ в безналичной форме. Срок 

оказания услуг: с 1.01.06г. по 31.12.06г. Конкурсная 
документация предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 21.10.06г. по 06.11.06г. Прием заявок: по 
адресу Заказчика с 21.10.06г.по 22.11.06г. с 9  до 10 
часов. Критерии оценки: срок оказания услуг, цена 
контракта. Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 
22.11.06г. в 10 часов. Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика  22.11.06г. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация сельского поселения 
Ершовское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

Место нахождения, адрес: 143055, Московская 
область, Одинцовский район, с.Ершово, д.8а.

Тел.: 597-15-39, 992-51-17. Финансирование: целевые 
средства. Предмет контракта: вывоз твердых бытовых 
отходов из населенных пунктов: д.Липки, д.Ивановка, 
с.Козино, с.Аксиньино, д.Грязь, д.Палицы, Аксиньинское 
кладбище, д.Рыбушкино, д.Ягунино, п.Саввинская Слобо-
да, д.Хайстово, с.Михайловское, с.Локотня - 4250 куб.м на 
сумму 600 тыс.рублей. Срок оказания услуг: ежедневно, 
согласно поступившим заявкам. Оплата:ежемесячно, по 

выставляемому счету-фактуре в безналичной форме на 
р/счет Исполнителя. Конкурсная документация предо-
ставляется бесплатно по адресу Заказчика в течение 
двух дней со дня запроса. Прием заявок: по адресу За-
казчика, начиная с 25.10.2006 г. с 9 часов до 16.11.2006 
г. до 11 часов. Критерии оценки: качество услуг, вывоз 
мусора согласно поступившим заявкам, цена контракта. 
Вскрытие конвертов по адресу Заказчика 16.11.2006 г. 
в 11 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу За-
казчика 17.11.2006 г. Обеспечение заявки и исполнения 
контракта не предусмотрено. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация сельского поселения 

Ершовское Одинцовского муниципального района 
Московской области.

Место нахождения, адрес: 143055, Московская 
область, Одинцовский район, с.Ершово, д.8а.

Тел.: 597-15-39, 992-51-17. Финансирование: 
местный бюджет. Предмет конкурса: устройство 
дороги к кладбищу в с.Козино на сумму 491 тыс.
рублей. Место и срок проведения работ: кладбище 
в с.Козино с 27.11.2006 г. по 17.12.2006 г. Оплата: 
предварительная оплата в размере 30% от сметной 
стоимости, включая НДС 18%, окончательный расчет 
– по фактически выполненным объемам работ на 
основании актов формы КС-2, справки формы КС-3, 

счета-фактуры на оплату, в течение пяти дней после 
подписания окончательного акта сдачи-приемки 
работ. Конкурсная документация предоставляется 
бесплатно по адресу Заказчика в течение двух дней 
со дня запроса. Прием заявок: по адресу Заказчика, 
начиная с 25.10.2006 г. с 16 часов до 17.11.2006 г. 
до 11 часов. Критерии оценки: наличие сметы, срок 
выполнения работ, цена контракта. Вскрытие кон-
вертов: по адресу Заказчика 17.11.2006 г. в 11 часов. 
Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 
20.11.2006 г. Обеспечение заявки и исполнения кон-
тракта не предусмотрено. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в 
сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация Одинцовского муници-
пального района,143000, Московская область, г. Один-
цово, ул. Маршала Жукова, д.28. Финансирование: 
субсидии областного бюджета. Предмет муниципаль-
ного контракта: оказание услуг по доставке продоволь-
ственных и промышленных товаров гражданам, прожи-
вающим в сельских населенных пунктах Одинцовского 
муниципального района. Начальная цена контракта 
- 787 тыс.руб.(частичная компенсация). Оплата: по 
актам выполненных работ в безналичной форме. Срок 

оказания услуг: с 1.01.06 г. по 31.12.06 г. Конкурсная 
документация предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 25.10.06 г. по 10.11.06 г. Прием заявок: 
по адресу Заказчика с 25.10.06 г.по 27.11.06 г. с 9 до 
11 часов. Критерии оценки: срок оказания услуг, цена 
контракта. Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 
27.11.06 г. в 11 часов. Подведение итогов конкурса: по 
адресу Заказчика 28.11.06 г. Полный текст извещения 
и конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

Заказчик: администрация Одинцовского муниципаль-
ного района,143000, Московская область, г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, д.28, электронная почта: adm@
odin.ru. Финансирование: фонд «Правопорядок» в составе 
бюджета района. Предмет муниципального контракта: 
поставка в 2006 году мебели для Управления внутренних 
дел Одинцовского муниципального района Московской 
области. Начальная цена контракта - 813 000 рублей. 

Оплата: в безналичной форме по мере поступления 
денежных средств в фонд «Правопорядок». Конкур-
сная документация предоставляется бесплатно по 

адресу Заказчика с 25.10.2006г. Прием заявок: по 
адресу Заказчика с 25.10.2006г. по 27.11.2006г. с 9 
до 10 часов. Условия выполнения работ, требования 
к обеспечению заявки и исполнению контракта ука-
заны в конкурсной документации. Критерии оценки: 
срок выполнения работ, качество, цена контракта. 
Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 27.11.2006 
г. в 10 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу 
Заказчика  28.11.2006г. Полный текст извещения и 
конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная 
больница, адрес: Мос. обл., г. Одинцово, ул. Маршала Би-
рюзова, д.5. Финансирование: бюджет района. Предмет 
конкурса: закупка и поставка расходных материалов по 
сантехнике для муниципальных нужд Одинцовской ЦРБ. 
Начальная цена контракта - 250 (двести пятьдесят) 
тысяч рублей. Рассмотрение и оценка котировочных 
заявок проводилась по адресу: Московская область, 
г. Одинцово , ул. Маршала Бирюзова, д.5, в 11 час. 20 
мин. по московскому времени.

Получено 2 (две) заявки  на участие в котировке. В 
результате рассмотрения и оценки котировочных заявок   
признать победителем в проведении запроса ООО «Сити» 
-115522, г. Москва, Пролетарский пр-т, д.10, корп. 1, 
предложившее наиболее выгодные условия и наимень-
шую цену контракта - 238961(двести тридцать восемь 
тысяч девятьсот шестьдесят один) рубль.

Полный текст протокола рассмотрения и оценки 
котировочных заявок размещен на сайте в сети Ин-
тернет по адресу: www.odin.ru.

Заказчик: администрация городского поселения 
Новоивановское Одинцовского муниципального 
района Московской области. Адрес: Московская об-
ласть, Одинцовский район, рп Новоивановское, ул. 
Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: охрана здания администрации 
и здания Немчиновской амбулатории.

Получено заявок: 2.
В результате рассмотрения и оценки принятых 

котировочных заявок признать победителем в 
проведении запроса котировок цен ООО ЧОП «Са-
мурай». Адрес: Московская область, г. Одинцово, 
Привокзальная площадь, д. 1а, предложившее  цену 
контракта – 240 (двести сорок) тысяч рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

Муниципальный заказчик: администрация  сельско-
го  поселения  Горское Одинцовского муниципального 
района.

Предмет запроса котировок: право заключе-
ния муниципального контракта на проведение 
аттестации рабочих мест (РМ) по условиям труда 
для муниципальных нужд сельского поселения 
Горское.

Основание проведения котировок: распоряжение 
№ 56-р от 10 октября 2006 года «О проведении ко-
тировок цен на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг».

Источники финансирования: средства бюджета 
муниципального образования «Одинцовский муници-
пальный район Московской области».

Существенные условия контракта: предоставляемые 
услуги должны проводиться в строгом соответствии 
с «Положением о порядке проведения аттестации 
рабочих мест по условиям труда», утвержденным 
постановлением Минтруда и социального развития 
РФ от 14.03.1997 г. № 12.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок 
проводились по адресу: Московская область, Один-
цовский район, пос. Горки-2, дом 16, 17 октября 
2006 года в 9 часов по московскому времени.

Состав котировочной комиссии определен распоря-
жениями главы сельского поселения Горское Одинцов-
ского муниципального района № 03-р от 20.01.06 г. и 

№ 55-р от 05.10.06 г.
В состав котировочной комиссии входит шесть 

членов. Заседание проводится в присутствии шести 
членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия пра-
вомочна.

Сведения об участниках размещения заказа, по-
давших котировочные заявки, о критериях оценки 
заявок:

1. Подано две заявки от:
- ООО «Экспертный Центр гигиены и эпидеми-

ологии», зарегистрированного по адресу: 143006, 
Московская область, г. Одинцово, Транспортный 
проезд, д.3. Предложенная сумма контракта состав-
ляет 60000 рублей.

- ООО «Техническо-экологический центр «Немчи-
новка», зарегистрированного по адресу: 143000, Мос-
ковская обл., Одинцовский район, п. Немчиновка-1, 
ул. Агрохимиков, д. 2. Предложенная сумма контракта 
составляет 55000 рублей.

В результате рассмотрения и оценки принятых коти-
ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок ООО «Техническо-экологический 
центр «Немчиновка», предложившее наименьшую 
цену контракта.

Заседание комиссии окончено 17 октября в 9 часов 
30 минут по московскому времени.

Протокол подписан всеми присутствующими на 
заседании членами котировочной комиссии.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК   
№ 62 от 17.10.2006 года.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№28 от 4 октября 2006 года.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 33 от 17 октября 2006 года.

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

ПРИ ОБСЛЕДОВАНИИ автомо-
бильной дороги «Москва-Минск» 
комиссией в составе главного спе-
циалиста по строительству, промыш-
ленности, транспорту, дорожному 
хозяйству и связи администрации 
района Л.В. Винокуровой, эксперта 
дорожного хозяйства управления ав-
томагистрали М-1 («Москва-Минск») 
Д.В. Соловьевой, мастера службы 
эксплуатации ООО «Компания связь 
энергомонтаж» В.Г. Пугина, главно-
го специалиста территориального 
отдела №28 государственного адми-
нистративно-технического надзора 
О.Н. Гурьевой, старшего инспектора 
территориального отдела №28 госу-
дарственного административно-тех-
нического надзора Б.А. Темникова, 
государственного инспектора ДИ и 
ОД 10-го СБ 1-го СП ДПС (северный) 
ГУВД МО старшего лейтенанта мили-
ции Н.А. Климченко установлено, что 
освещение данной трассы находится 
в удовлетворительном состоянии. 
Из ста процентов мачт уличного ос-
вещения, установленных с 16-го по 
83-й километры Минского шоссе, не 
работает всего четыре процента.

При проверке автомобильной 
дороги А-100 («Москва-Бородино») 
комиссией в составе заместителя 
председателя комитета по строитель-
ству, промышленности, транспорту, 

дорожному хозяйству и связи адми-
нистрации района С.В. Жабиной, на-
чальника Лесногородского сетевого 
района А.Н. Маркина, консультанта 
— старшего инспектора территори-
ального отдела №28 государственного 
административно-технического над-
зора А.Д. Орлова, государственного 
инспектора ДИ и ОД 10-го СБ 1-го СП 
ДПС (северный) ГУВД МО старшего 
лейтенанта милиции Н.А. Климченко 
было выявлено, что на всей протя-
женности этой трассы имеются факты 
неудовлетворительного состояния 
уличного освещения, а также освеще-
ния пешеходных переходов. Из пяти 
надземных пешеходных переходов два 
не освещены, а один освещен лишь 
на 60 процентов. В Малых Вяземах из 
30-ти опор уличного освещения 27 не 
работают, в том числе на трех опорах 
отсутствуют светильники (на этом же 
участке находится железнодорожный 
переезд). В связи с этим был со-
ставлен административный протокол 
на главного инженера Одинцовской 
электросети И.Ф. Семенову.

Убедительно просим вас, уважа-
емые участники дорожного движе-
ния, как водители, так и пешеходы, 
будьте предельно внимательны на 
автодорогах в темное время суток!

Н. КЛИМЧЕНКО,
инспектор дорожного движения.

ПРО СВЕТ НА ДОРОГАХ
В связи с сокращением длительности светового дня, инспекция 
по дорожному надзору и организации движения 10-го спец-
батальона ДПС обеспокоена состоянием уличного электро-
освещения.

ЦЕНИТЬ ЖИЗНЬ и бояться ее 
потерять – нормальное свойство 
психически нормального человека. 
В связи с этим   искренне удивляет 
патологическое  упорство отдельных 
«взыскующих приключений «тинэйд-
жеров», вроде не признанных меди-
ками нездоровыми, в их стремлении 
проверить на собственной шкуре 
- «УБЬЁТ» все-таки или нет!.. Оче-
редной факт «недорослевого идио-
тизма» (к счастью, не доведенный 
до жуткого «логического финала»), 
был зафиксирован сотрудниками 
МУП «Одинцовская электросеть» 
4 октября 2006 года в ходе плано-
вых осмотров трансформаторных 
подстанций 2-го микрорайона 
Одинцова. Плачевное (но, к счас-
тью, не успевшее стать шокирую-
щим) зрелище предстало их взору: 
основательно разрушенная  часть 
кирпичной стены здания подстанции 
на улице Молодежной.

Как свидетельствовали очевидцы 
происшествия – жители близле-
жащих домов, двое подростков 
– на вид 15 – 16 лет (не младен-
цы неразумные вроде!) с крыши 
железного гаража, находящегося 
рядом со зданием трансформатор-
ной подстанции, вручную выбивали 
кирпичную кладку, пока не выбили 
из стены три ряда кирпичей по всей 
ее длине. Услышав возмущенное 
предупреждение  жильца соседне-
го дома о намерении сообщить в 

милицию об их хулиганских дейс-
твиях, подростки ретировались с 
места происшествия… Но через 
несколько минут появились вновь и 
с прежним упорством продолжили 
разбор  стены...

Имея в виду, что в помещении 
подстанции находится включенное 
оборудование под напряжением 
шесть тысяч вольт, можно утверж-
дать, что возможное проникновение 
подрост ков в помещение привело 
бы к их моментальному и смер-
тельному поражению электрическим 
током.

Хулиганские действия «недорос-
лей-недомыслей»  могли привести, 
кроме  гибели последних, и к выходу 
из строя оборудования и обесточи-
ванию на значительное время жилых 
домов 2-го микрорайона, детского 
сада, ЦТП-1 и других объектов.

Сотрудники МУП «Одинцовская 
электросеть» обратились к нам в 
газету с убедительной просьбой 
повторить азы ликбеза той самой 
бытовой безопасности… 

Уважаемые читатели, полагаем, что 
вам очевидна объективная опасность 
подобной ситуации. В связи с этим 
адресуем вам убедительную просьбу: 
если вы стали свидетелем хули-
ганских действий в отношении 
объектов электросети, сразу со-
общите диспетчеру по телефону: 
593-22-93.

Подготовила Елена МОРОЗ.

УБЬЁТ — НЕ УБЬЁТ?
Трудно представить себе нормального представителя рода людей 

разумных,  ради сомнительной цели готового пренебречь  знакомыми 
с младенческих лет правилами бытовой безопасности. Из  соображе-
ний здравого смысла не стоит стоять под стрелой подъемного крана, 
совать пальцы в электрическую розетку, забираться на высоковольт-
ную вышку и прочие объекты с угрожающей меткой в виде черепа и 
надписи «не влезай - убьет!» и так далее… 

БУДЬ ОСТОРОЖЕН!

ОФИЦИАЛЬНО
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СПЕЦИАЛЬНЫЙ  ВЫПУСК  ГАЗЕТЫ  “НОВЫЕ РУБЕЖИ”  И  ОДИНЦОВСКОГО  БЛАГОЧИНИЯ  МОСКОВСКОЙ  ЕПАРХИИ 

г. Одинцово
Тысяча детей выходит во взрослый 

мир, не умея отличить добро от зла. 
На их пути не произошло встречи с 
добром и светом.

При храме Гребневской иконы Бо-
жией Матери создана и существует 
семейная Воскресная школа, влияние 
которой распространяется далеко за 
пределами ее стен. Первого октября в 
ней начались занятия. Здесь заботятся 
о подрастающих чадах Церкви, которые 
должны пополнить ее ряды.

«Целью деятельности семейной Вос-
кресной школы являются следующие 
задачи:

- формирование произволения ко 
спасению у современного человека, 
живущего в условиях распадающейся 
семьи;

- духовное обновление и развитие 
человека, укрепление его семьи;

- восстановление воспитательных фун-
кций, утраченных у родителей («Кон-
цепция Воскресной школы»).

Эта необычайно сложная в нынешних 
условиях задача решается здесь в бла-
гоприятных условиях.

Преподаватели Воскресной школы 
— священники прихода и учителя, 
окончившие или учащиеся в Православ-
ном Свято-Тихоновском гуманитарном 
университете, или прослушавшие курс 
семейной педагогики в семейном клу-
бе «Рождество». Обучение пронизано 
духовными началами. В младших клас-
сах занимаются дошкольники с 5 лет 
и учащиеся начальных классов вместе 
с родителями. В средних и старших 
классах отроки и юноши изучают Свя-

щенное Писание, введение в Литургику, 
основы Богословия, историю Церкви, 
церковно-славянский язык. Сказанное 
на уроках иллюстрируется примерами 
из Священного Писания. И педагоги 
делают все, чтобы эти духовные начала 
сохранить и укрепить.

Мы понимаем, что надо растить муж-
чин — защитников, тружеников, граждан 
и женщин — заботливых жен, любящих 
матерей и хозяек. Ученики школы будут 
не только на службе стоять, но и делом 
утверждать веру, вкладывая свой кир-
пичик в устроение Церкви: одни будут 
помогать на службе в алтаре, другие 

— в церковном хоре и т.д.
Очень важно, чтобы отучившись в 

Воскресной школе, ребёнок не уходил 
в «никуда», не терялся в этом прекрас-
ном, но безумном мире, не растворялся 
в нем. Перед ним открыт путь к тому, 
чтобы нести свет миру. А это очень 
важно. И если такова цель христианс-
кого воспитания, то здесь, в Воскрес-
ной школе она достигается очевидным 
образом.

Ждем в школу новых учеников. Тел. 
Воскресной школы: 595-17-75.

Л.А. КОЛЕСНИКОВА, 
завуч приходского Центра.

Любимый 
осенний праздник 

День учителя - праздник «учащих и уча-
щихся», т.е. всех, кто имеет хоть какое-
то отношение к образованию.

6 октября 2006 года священство храма 
Гребневской иконы Божией Матери, препо-

даватели и воспитатели, учащиеся круж-
ков и их родители, воспитанники детского 
дома «Благо» встретились в актовом зале 
приходского Центра.

Много добрых и ласковых слов произ-
несли дети своим наставникам, а номера 
в праздничном концерте умилили взрослые 
сердца.

Только месяц прошел со времени начала 
работы кружков, а уже с каким мастерс-
твом выступали ученики хоров под руко-
водством Юрия Ивановича Блинова.

Воспитанники подготовительной группы 
младшего хора под руководством Котель-
никовой Людмилы Петровны показали ма-
ленький осенний спектакль.

В концерте были представлены номера 
класса вокала (педагог Калошин Юрий 
Сергеевич) и класса гитары (педагог Попов 
Валентин Иванович).

С театральной постановкой выступили 

воспитанники детского дома «Благо».
Ученики класса керамики — педагог 

Кочеткова Наталья Алексеевна, своими 
руками подготовили подарки. Учителя и 
воспитатели в этот день получили хрупкие 
керамические цветы и фрукты в красивых 
вазочках.

Хочется отметить, что встреча на 
этом празднике почти всех воспитанни-
ков приходского Центра познакомила их 
друг с другом и сдружила. Ведь русскому 
человеку свойственны широта души, беско-
рыстность, милосердие, любовь ко всякому 
человеку независимо от национальности.

Спасибо всем преподавателям Центра за 
их любовь к детям, за их высокий профес-
сионализм, за тот пример высокой нравс-
твенной культуры, который они подают 
нашим детям.

Л.А. КОЛЕСНИКОВА, 
завуч приходского Центра.

пос. сан. Герцена
С 1 октября при храме св. 

целителя Пантелеимона на 
базе Воскресной школы начал 
работу «Центр духовного раз-
вития ребенка» имени святых 
равноапостольных Кирилла 
и Мефодия. На сегодняш-
ний день здесь занимаются 
152 ребенка. Возраст детей 
— от трех до 15 лет. Занятия, 
включая Воскресную школу по 
выходным дням, проводятся в 
течение всей недели с трех до 
семи часов, а по выходным с 
12 до пяти. Кружки все бес-
платные и самые разнообраз-
ные: выжигание, выпиливание, 
работы с природным матери-
алом  и даже логопедия для 
тех детей, кому нужна такая 
помощь. В Центре преподают 
10 преподавателей, замечатель-
ные специалисты, наставники, 
имеющие большой опыт в ра-
боте с детьми.

Священник Игорь НАГАЙЦЕВ.

п. Жаворонки
В п. Жаворонки при храме 

Крещения Господня пока нет 
Воскресной школы. Но уже 
подготовлен проект строитель-
ства школы общей площадью 
450 кв. метров. Однако, при 
храме ведется большая работа 
по воцерковлению детей.

Объявлен набор учащихся 
от семи лет в церковный де-
тский хор. 15 октября состоя-
лось прослушивание. Занятия 
хора будет вести выпускница 
музыкальной Академии им. 
Гнесиных.

С 15 октября начались за-
нятия по английскому языку. 
Планируется особая программа 
— изучение английского языка 
на основе христианских источ-
ников: через Библию, жития 
святых. Рассчитана программа 
на средний школьный возраст. 
Задача состоит не только в 
научении детей английскому 
языку, но и в их воцеркв-
лении.

Более месяца на территории 
храма открыт детский городок. 
Здесь для детей имеются не 
только горки, качели и пе-
сочницы, но и электромобили, 
велосипеды. Прийти сюда мо-
гут все желающие. 

Священник Илья НАСТЕВИЧ.

В Воскресной школе прозвенел звонок

Всеобщий интерес вызвала инфор-
мация, представленная профессором 
Игорем Рязанцевым (МГУ) по ре-
зультатам проведенного социологи-
ческого исследования «Отношение 
российской молодежи к Русской 
Православной Церкви». Целевая 
группа — молодые люди от 15 до 
30 лет из 26 регионов и 7 федераль-
ных округов.

По данным опроса, 72 процента 
участников считают, что православие 
является национальной и государс-
твенной религией России; 64 про-
цента согласились с высказыванием, 
что «православие спасает человека, 
не дает ему опуститься». Более по-
ловины всех респондентов согласи-
лись с тем, что сейчас Православная 
Церковь играет значительную роль в 

жизни России. А треть опрошенных 
считают, что мнение Святейшего 
Патриарха должно учитываться при 
решении государственных вопросов. 
Наконец, 75 процентов людей при-
знает Православие основой русской 
культуры…

Данное исследование внесло се-
рьезные коррективы в устоявшиеся 
представления о российской моло-
дежи. По мнению Рязанцева, наша 
молодежь вовсе не такая ужасная, 
какой ее изображает СМИ. Сегодня 
жизненно необходимо формировать 
положительный образ нашего совре-
менника в общественном сознании. 
Первым шагом в этом направлении 
должно стать введение основ право-
славной культуры во всех российских 
школах.

Молодежь и православиеС чего 
начинается 
Родина?

 
• Школьный краевед Тимофей Гуренков проводит пер-

вую экскурсию для детей Воскресной школыю.

С истории храма — 
так считают прихожане 
и знакомят “новичков” 
с историей самого ста-
рого здания в Одинцо-
ве — Гребневской цер-
ковью. В школе № 8 в 
научном обшестве ра-
ботает секция “Духов-
ное краеведение”. Дети 
участвуют в архив ном 
поиске, встречаются с 
потомками известных 
людей прошлого, готовят экскурсии и 
проводят их со школьниками и всеми 
желающими и заинтересованными ли-
цами (экскурсию можно заказать, ее 

проведут бесплатно). Надеемся, что 
недалек тот день, когда эти труды на 
благо Отечества, будут оформлены в 
книгу.
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Любой, даже не воцерковлен-
ный человек, легко объяснит, 
чем отличается село от деревни. 
В селе есть храм. Можно ли тогда 
представить город без храма? 
Увы! За примером далеко не надо 
ходить. Еще недавно в городе 
Голицыно не было церкви. Ее 
отсутствие остро ощущалось. 
Ведь жизнь без храма бездуховна. 
К тому же современное общество 
живет в условиях социальной 
и психологической нестабиль-
ности. Понижение культурных 
ценностей, неумение части на-
селения активно справляться с 
жизненными трудностями — вот 
типичная картина наших дней. И 
причина этих бед часто прежде 
всего не социальная, а духовная. 
Она кроется в человеческих 
душах.

Идея рождения храма и была 
вызвана желанием изменить 
жизнь голицынцев. Во многом 
она исходила от сотрудников го-
родской администрации. Правда, 
сходу осилить строительство 
большой церкви было сложно. 
Поэтому на первом этапе поя-
вился малый храм Серафима Са-
ровского. Его настоятелем стал 
священник Вадим Шинкевич.

По праздникам и воскресным 
дням совершается Божествен-
ная литургия. Постепенно на-
лаживается приходская жизнь. 
Действует Воскресная школа для 
взрослых и детей.

Рассказывает иерей Вадим 
Шинкевич:

— Народ у нас очень отзывчи-
вый и внимательный. Прихожане 
организовали регулярные уборки 
территории, посадили цветы вок-
руг храма. Многие иконы — тоже 
дар прихожан. Мы получили 
ощутимую духовную поддержку 
в результате паломнической по-
ездки в Дивеевскую обитель. Нас 
благословили частицами мощей 
преподобных жен Дивеевских 
Марфы, Александры и Елены, 
блаженных Пелагеи, Параскевы 
и Марии Дивеевских. Хотелось 
бы, чтобы предстательством 
святых Господь сохранил наш 
малый храм и помог прийти к 
строительству основного храма.

Озабоченность священника 
можно понять. Число прихожан 
растет, и небольшое помещение 
с трудом вмещает всех прихо-
дящих на богослужения. Под-
готовка к возведению большого 
храма ведется уже несколько 
лет. Правящий архиерей Вла-
дыка Ювеналий благословил 
его строительство рядом с малой 
церковью (Коммунистический 
пр., дом 22). Исторически так 
сложилось, что это место явля-
ется центральным в Голицыне. 
Существует карта XIX века, 
на которой хорошо видно, как 
проложенные новые проспекты, 
будто лучи, сходятся к условному 
центру. И тот факт, что это место 
до сих пор не застроено, свиде-
тельствует: оно ждет своего часа. 
Но чтобы он наступил, нужно 
еще много потрудиться.

В настоящее время идет актив-
ная проработка проекта будуще-

го основного храма. 6 октября 
состоялся молебен с участием 
представителей организации-
заказчика и проектировщиков. 
Заказчиком выступает государс-
твенное унитарное предприятие 
по капитальному ремонту и 
реставрации памятников исто-
рии культуры «Сокольники», ко-
торым руководит Н.М. Пучков. 
Он присутствовал на первом бо-
гослужении, которое состоялось 
на улице под открытым небом 
два года назад. Через месяц пос-
ле этого Николай Михайлович 
снова приехал в Голицыно и 
предложил свою помощь. Хотя 
на тот момент финансовых 
средств не было, многие орга-
низационные вопросы не были 
решены, он по собственной 
инициативе прислал рабочих, 
которые сделали внутреннюю 
отделку малого храма, утеплили 
здание. С помощью этой же 

организации было подготовлено 
помещение для воскресной шко-
лы. Глубоко верующий человек, 
Н.М. Пучков часто посещает 
обители преподобного Серафима 
Саровского в разных местах. Его 
мечта — построить новый храм 
Святого в Голицыне.

Проектировочная мастерская 
находится на подворье Троице-
Сергиевой Лавры. Возглавляет 
работу дьякон Георгий. Он сов-
мещает богослужебную деятель-
ность с проектировочной. 

Вот такие замечательные люди, 
с большим опытом и желанием 
поставить храм, съехались на 
молебен в Голицыно в начале 
октября.

Об этом событии рассказывает 
иерей Вадим Шинкевич:

— Мы отслужили молебен 
с крестным ходом вокруг тер-
ритории будущего храма 6 
октября в день зачатия Иоанна 
Крестителя. В малом храме 
у нас имеется икона зачатия 
Иоанна Предтечи. Второй 
(нижний) придел двухъярусно-
го основного храма предпола-
гается освятить в честь Иоанна 
Крестителя. Верхний храм 
будет сооружен в честь препо-
добного Серафима Саровского. 
Думается, что совпадение не 
случайно.

Проектное решение, на наш 
взгляд, очень интересное. Храм 
будет выполнен из кирпича в 
так называемом московском 
стиле (синтез древнерусского 
зодчества с современными 
чертами). На эскизном проекте 
можно увидеть, что храм — од-
нокупольный, с двумя придела-
ми, колокольней  и трапезной. 
Крестовина основания храма 
— 20х30 квадратных метров. 

Он рассчитан примерно на 350 
человек. Причем, планируется 
возвести не только церковь, но 
целый храмовый комплекс. В 
него войдут также малый храм, 
дом причта и Воскресная шко-
ла. Для привязки плана к мес-
тности сейчас проводятся гео-
логические изыскания. Проект 
согласован с соответствующи-
ми организациями, однако его 
дальнейшая проработка требует 
времени и средств. Поэтому 
для того, чтобы приступить к 
строительству храмового  комп-
лекса, нужна молитвенная под-
держка и финансовая помощь. 
Для тех, кто готов оказать 
посильную помощь и принять 
участие в возведении будущего 
голицынского храма, сообщаем 
банковские реквизиты. Как из-
вестно, в России немало храмов 
построено на народные деньги. 
Давайте продолжим эту замеча-
тельную традицию.
«МПРО прихода храма 
преподобного Серафима 
Саровского
г. Голицыно 
Одинцовского района 
Московской области
ИНН 5032082372, КПП 
503201001, ОКПО 59370206,
ОКАТО 46241554000, ОГРН 
1035000034970
р/с 40703810840290105081 
Одинцовское
ОСБ №8158 Среднерусского 
Банка СБ РФ
г. Москва, БИК 044525225, 
кор/сч 30101810400000000225,
ИНН 7707083893 ОГРН Банка 
1027700132195».

Лариса РОДИОНОВА.
Фотографии предоставлены 

священником Вадимом ШИНКЕВИЧЕМ.

Пролетел, шурша листопадом, сен-
тябрь, закончился первый месяц жи-
тья-бытья в детском доме «Благо». 
Может, кому-то показался этот месяц 
бесконечно долгим, а кому-то чересчур 
быстротечным... А в детском доме своя 
галдящая, шумная, полная проблем 
жизнь. Дети и взрослые привыкали друг 
к другу, к распорядку (вольнолюбивым, 
как Гекльберри Финн, ребятам трудно 
подчас согласиться с требованиями 
воспитателей). Тяжело приходится всем. 
Но взрослые нашего дома не отчаи-
ваются и не спешат расписываться в 
бессилии.

22 сентября решили не отставать от 
моды и провести Арбузный кросс. Т.А. 
Ефремова, инструктор по физкультуре,  
вместе с руководителями о.Леонидом, 
Мансуровой Л.А., Коноваловой Г.В. и 
всеми воспитателями и педагогами ор-
ганизовали все безупречно: благотвори-
тели принесли арбузы, был подготовлен 
стадион, оповещены взрослые и дети. 
Задорным, веселым и непринужденным 
получился праздник. В каждой группе 
определились победители: в младшей 
– Уклеба Дима, у девочек – Зарипова 
Лиля, у мальчиков – Гусев Иван, а сре-
ди взрослых первой пришла Коновалова 
Г.В. И победители, и побежденные, 
и обычные зеваки объелись спелыми 
арбузами и были просто счастливы. 
Хорошее настроение не требует больших 
усилий, оно приходит к человеку бла-
годаря лишь доброй атмосфере, яркому 
солнцу, смеху друзей, а этого было хоть 
отбавляй!

На следующий день детей ждал но-
вый сюрприз – поездка на  Каток.ру 
на Рублевке. Ребятам выдали коньки, 
и они выписывали пируэты, конечно, 
кто как мог. Видели бы вы, с каким 
восторгом, перебивая друг друга, они 

рассказывали о своем катании и  о 
представлении, которое подготовили 
настоящие спортсмены. Фигурное ката-
ние – достаточно элитный вид спорта, 
и тем приятнее: простые мальчишки и 
девчонки из детского дома смогли себя 
почувствовать чуть-чуть Бестемьяновой 
и Букиным. Эта поездка состоялась 
благодаря администрации катка и, в 
частности, директору Кречетову А.Н. 
Большое им спасибо!

3 октября в Голицыне прошла Спар-
такиада школьников Одинцовского 
района, посвященная 65-летию битвы 
под Москвой. Команду детского дома 
представляли Куршев Андрей, Умывал-
кина Саша, Зарипова Лилия, Якушкин 
Дмитрий, Якушкин Михаил, Хайлов 
Александр, Ануфриев Сергей, Лискин 
Дмитрий. Команда болельщиков была 

немногочисленна, но очень представи-
тельна: директор детского дома «Благо» 
о. Леонид, заместитель по воспита-
тельной части Коновалова Г.В. и инс-
труктор по физкультуре Ефремова Т.А. 
Возможно, кто-то удивится, узнав, что 
наши воспитанники завоевали четыре 
грамоты. 1-е место в соревнованиях по 
настольному теннису завоевал Куршев 
Андрей, 3-е досталось Умывалкиной 
Саше. 1-е место в упражнении «Ве-
ретено» присудили Хайлову Алексан-
дру, а 3-е в состязаниях по шашкам 
– Якушкину Михаилу. Чувствовалось, 
что спортивные баталии заставляют 
ребят собраться, забыть какие-то жи-
тейские проблемы и бороться, бороться, 
бороться...  Одна из педагогов нашего 
дома написала такое стихотворение на 
эту тему:

Долго запрягали,
Не хотели, ныли...
А потом вот взяли
Да и победили!
Хвастаться не нужно,
Но с победным флагом
Побеждает дружба,
Побеждает «Благо»!
В дождь и непогоду
За руки возьмемся
И в любых невзгодах
Устоим, прорвемся!
Победители и участники спартакиады 

побывали 6 октября в Русском духовном 
театре, где смогли посмотреть спектакль 
«Ванька, не зевай!» по мотивам произве-
дений В. Шукшина.

Самым  главным  событием первой 
учебной четверти стала Божественная 
Литургия в воскресенье, 15 октября, в 
храме в честь св. преподобномученицы 
Елисаветы. Ребятам пока непривычно, 
что на службу они идут не в храм, а 
поднимаются на второй этаж своего же 
дома! Но так и было задумано: так все 
сложно в судьбе у этих детей, что им, как 
никому другому, в повседневной жизни 
требуется постоянное напоминание о 
духовном… Мы верим, что воскресные 
службы в домовом храме будут прово-
диться как можно чаще, а со временем 
– постоянно. 

Учебный год только начался, а столько 
уже произошло хорошего и интересного, 
все желающие посещают кружки по инте-
ресам, мальчишки без устали гоняют мяч 
в спортзале, и все они ждут от нас, пе-
дагогов, инициативы. Взрослые детского 
дома спорят: куда бы повезти детей, что 
бы им показать? Может, в Звенигород? 
Или в Архангельское? Так хочется со-
греть их души, наполнить полезным их 
умы и додать недодаденное...

Оксана ФЕДОРОВА.

Будни и праздники детского дома «Благо»Будни и праздники детского дома «Благо»

От мала храма —до великого
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21 сентября – день Рождества Пресвятой Владычицы нашей 
Богородицы и Приснодевы Марии –  для молодого посёлка Горки-10 
стал днём рождения здесь первого храма.

тром в день праздника был освящен деревянный 
храм-часовня во имя преподобной Анастасии, 
великой княгини Нижегородской. Чин освя-
щения и Божественную Литургию совершили, 
по благословению Высокопреосвященнейшего 

Митрополита Крутицкого и Коломенского Ювеналия, 
благочинный церквей Одинцовского округа архиман-
дрит Нестор (Жиляев) и настоятель храмов в Назарье-

во и Горках-10 священ-
ник Виктор Васильев. 

Звоном только что 
приобретённых Успенс-
кой администрацией ко-
локолов встречали отца 
Нестора – представите-
ля Правящего Архиерея 
Московской епархии в 
Одинцовском благочи-
нии. Вслед за настояте-
лем храма отца благочин-
ного встречал хлебом и 
солью глава сельского поселения Успенское Александр 
Валерьевич Смирнов. От местных жителей был пре-
поднесён большой букет цветов. Всё это неспроста: 
ежегодно и ежемесячно местные жители и админис-
трация видят, как благодаря архимандриту Нестору 
в сотрудничестве со всеми добрыми людьми и вче-
рашними скептиками решаются нерешаемые зада-
чи, появляются и воплощаются несбыточные идеи, 
возрождается духовная основа Одинцовского района.

Чин освящения храма завершился крестным ходом, 
после которого была отслужена Божественная Литур-
гия. После богослужения  архимандрит Нестор награ-
дил грамотами тех, кто внес особый вклад в становление 
церковной жизни в этом молодом поселке. Это главный 
архитектор Одинцовского района Александр Павлович 

Жданов, глава сельского поселения Успенское Алек-
сандр Валерьевич Смирнов, попечители храма Дмитрий 
Павлович Демидов и Татьяна Васильевна Жестянкина и 
многие другие. И почти целый день будили округу звуком 
надежды колокола, подаренные главой. После поздрав-
лений для сотен собравшихся возле храма-часовни была 
устроена трапеза, подготовленная всем миром: прихо-
жанами, администрацией, местными магазинами и рес-
торанами, при участии средней школы пос. Горки-10.

Храм-часовня является первым шагом на пути стро-
ительства в поселке каменного храма во имя велико-
мученика Георгия Победоносца и православного  со-
циально-культурного и образовательного центра. В 
соответствии с распоряжением главы Одинцовского 
района А.Г. Гладышева под строительство Георги-
евского храма в пос. Горки-10 отводится земельный 
участок – большая поляна среди деревьев на въезде 
в посёлок. Однако до сих пор не хватает согласия с 
этим распоряжением лишь Московского конного за-
вода №1, а точнее – председателя Координационного 
Совета АО «Акрон» Вячеслава Владимировича Кан-
тера. В ожидании согласия Вячеслава Владимировича 
настоятель о. Виктор испросил благословение Митро-
полита на совершение богослужений в небольшом де-
ревянном храме, отчего он и именуется храм-часовня.

Храм-часовня прп. Анастасии является и первой 
приходской церковью Московской епархии и первым 
в мире храмом с алтарем, освященным в честь прп. 
Анастасии. Святая Анастасия – дочь тверского бояри-
на Иоанна родилась в 1331 году. Юной девушкой ее 
выдали замуж за нижегородского князя Андрея. Ког-
да князь скончался, Анастасия даровала свободу всем 
слугам, раздала имущество и поступила в основанный 
ею Зачатьевский монастырь. В иночестве святая часто 
пребывала без пищи день, два, а иногда и пять; ночи 
проводила в слезных молитвах, на теле носила влася-
ницу. В монастыре она стяжала дар смирения и любви, 
и все оскорбления переносила незлобиво. Преподобная 
скончалась в 1378 году, приняв в схиме имя Феодора. 

Святая Анастасия – это пример потрясающего соеди-
нения нежной семейной жизни с мужем государствен-
ной службы и духовного подвига, основанного на сми-
рении, любви, нестяжании, аскетизме и милосердии. 

Священник Виктор ВАСИЛЬЕВ.
Фото Виктора РОГОВИКА.

День рождения храма в день День рождения храма в день 
Рождества БогородицыРождества Богородицы
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От слов своих осудишься…

Начало июня. Мы едем на автобусе по 
Минскому шоссе в село Мартюхи под 
Вязьмой. Оно рядом с селом Богородиц-
кое — всемирно известным историческим 
местом периода Великой Отечественной 
войны под названием «Вяземский котел». 
Мы — это прихожане храма во имя святи-
теля Николая с. Сидоровское Одинцовского 
района. 13 девочек в возрасте от 8 до 12 лет и 
трое взрослых женщин. Мы едем по пригла-
шению матушки Ангелины на двухнедель-
ное общинное проживание, чтобы духовно 
и физически окрепнуть, в молитвенных и 
физических трудах с пользой провести часть 
летнего времени.

Одна из наиболее трагических страниц 
второй половины 1941 года — «Вяземский 
котел». В начале октября 1941 г. немецким 
войскам удалось прорвать оборону западнее 
Вязьмы, и в окружении оказались пять 
наших армий, в состав которых входили и 
части Московского народного ополчения. 
Эпицентром Вяземского окружения или 
«Вяземской оборонительной операции», 
как она официально называлась, стало село 
Богородицкое в 15 км на северо-запад от 
города Вязьмы.

7 октября 1941 г. 10-я танковая дивизия 
вермахта вступила в Вязьму, тем самым 
немецкие танковые клещи замкнули 
«Вяземский котел», в котором оказались 
16- я, 19-я, 20-я, 24-я и 32-я наши армии 
и несколько десятков дивизий Западного 
и Резервного фронтов. Военный Совет 
подчинил все попавшие в окружение под 
Вязьмой соединения генерал-лейтенанту 
Лукину Михаилу Федоровичу, которому 
была поставлена задача «в течение 10-11 
октября прорвать линию противника и 
выйти из окружения». 

С наступлением темноты 11 октября 
наша ударная группа пошла в атаку, пробив 
брешь и создав узкий трехкилометровый 
коридор (до деревни Всеволодкино), ко-
торый удерживался до рассвета. По нему 
удалось прорваться нескольким частям 91-й 
дивизии. Несколько сотен человек вышли 
из окружения под командованием генерала 
В. Р. Вашкевича, командовавшего Москов-
ским ополчением. Главным силам выйти из 
окружения не удалось. Утром 12 октября 
немцы опять сомкнули кольцо. В течение 
12 октября наши удерживали Богородицкое 
и его окрестности. Немцы предпринимали 
одну атаку за другой, чтобы расчленить 
наши силы и туже сжать кольцо, К вечеру 
они добились успеха. Войска М. Ф. Лукина 
занимали теперь в районе Богородицкого 
территорию примерно 10 на 10 км, а части 
20-й армии генерала Ершакова оказались 
в 12 км южнее Вязьмы на площади 10 на 
5 км. Эти два пятачка разделяли 25 км, но 
они были блокированы 25-ю немецкими 
дивизиями. Внешний фронт окружения, где 
наступали еще 17 немецких дивизий, был 

уже в 80 км восточнее Вязьмы. В 6 часов ве-
чера в сумерки 12 октября авангарды наших 
окруженных частей выступили из района с. 
Богородицкое. Вся боевая мощь противника 
обрушилась на наши войска. Они героичес-
ки сражались. Было предпринято несколько 
попыток преодолеть линию немецкой 
обороны в окрестностях Богородицкого. В 
окружении под Вязьмой, площадь которого 
составила в общей сложности 150 кв. км, по 
последним данным, оказалось более мил-
лиона человек, не имевшие достаточного 
вооружения и продовольствия. Сотни тысяч 
из них остались лежать на этих полях... 

По рассказам очевидцев из окрестных 

деревень, «... в марте 1943 г. немцы стали 
гонять нас в окрестности деревни Мартюхи. 
Здесь по долине небольшой речушки, окру-
жавшей деревню, лежали наши солдатики. 
Было их очень много. Лежали несколькими 
слоями друг на друге. Мы снимем верх-
ний слой, похороним, а следующий, еще 
замерзший, оставим до следующего дня, 
чтобы оттаял. Так работали около месяца, 
похоронили около семи слоев. Немцы очень 
боялись эпидемий.»

Маршал Г. К. Жуков писал: «Благодаря 
упорству и стойкости, которые проявили 
наши войска, дравшиеся в окружении в 
районе Вязьмы, мы выиграли время для 
организации обороны на Можайском 
направлении. Пролитая кровь и жертвы, 
понесенные войсками окруженной группи-
ровки, оказались не напрасными. Подвиг 
героически сражавшихся под Вязьмой 
советских воинов, внесших великий вклад 
в общее дело защиты Москвы, еще ждет 
своей оценки.»

В нашей стране в ХХ веке за период прав-
ления безбожной власти были утрачены или 
забыты многие традиции, служившие укреп-
лению духовной и экономической жизни 
общества. Одной из них можно назвать 
традицию основания монастырей на месте 
знаменательных событий, изменявших исто-
рию последующих поколений в утверждение 
ратной и духовной твердости народа.

Первой Отечественной войной в Рос-
сии называется освободительная война от 
нашествия Наполеона и французов в 1812 
году, закончившаяся победой русского 

оружия в праздник Рождества Христова. 
Тогда итоговым сражением стал бой на 
Бородинском поле. Увековечила молит-
венную память о погибших в той войне 
героях супруга генерала Тучкова, павшего 
на поле брани. Она разыскала его могилу 
и построила на этом месте храм, а сама 
осталась жить рядом, постоянно совершая 
молитвенную память о муже и его однопол-
чанах. К ней присоединились другие жен-
щины, потерявшие своих родных в этой 
войне и тоже желающие посвятить свою 
оставшуюся жизнь молитвенному труду. 
Таким образом возник по благословению 
митрополита Филарета Спасо-Бородинс-
кий женский монастырь.

Проводя исторические параллели, можно 
без преувеличения сказать, что Богородиц-
кое — это Бородино ХХ века. Пришла пора 
«собирать камни». Промыслительно, что в 
1812 году перед образом Божией Матери 
Одигитрии Смоленской молилась русская 
армия накануне Бородинского сражения, а 
в военные годы ХХ века храм во имя Божи-
ей Матери Одигитрия в селе Богородицкое 
Смоленской области покрывает и укрывает 
наших воинов в кровопролитных боях. Сам 
же генерал-лейтенант М. Ф. Лукин спасает 
от уничтожения при отступлении в июле 
1941 г. Успенский собор в Смоленске, где 
хранился образ Божией Матери Одигитрии, 
перед которой молился со своей армией М. 
И. Кутузов.

В августе 1994 г. после 62-летнего за-
бвения в уцелевших стенах храма в с. 
Богородицкое прозвучали слова молитвы. 
Народ собрался со всех окрестных дере-
вень, состоялся молебен в честь праздника 
Одигитрии Смоленской и панихида о всех 
православных воинах, сложивших голову за 
Отечество. С 1996 г. по инициативе местных 
жителей, в числе которых была и нынешняя 
монахиня Ангелина, на частные пожертво-
вания началось строительство небольшого 
деревянного храма во имя вмч. Феодора 
Стратилата в деревне Мартюхи, на месте 
одной из попыток прорыва из окружения. 
24 июня 2000 г. храм был освящен митро-
политом Смоленским и Калининградским 
Кириллом. Матушка Ангелина, желая 
увековечить молитвенную память о своем 
отце — местном жителе, прошедшем всю 
войну и раненном под Смоленском, а так-
же в возрождение традиции строительства 
монастырей на значительных исторических 
местах, много сил и трудов положила на 
строительство храма во имя вмч. Феодора 
Стратилата (небесного покровителя её отца). 
Она поселилась возле этого храма, чтобы со-
вершать молитвенный труд в поминовение 
всех воинов, погибших на Богородицком 
поле и в Великой Отечественной войне.

Продолжение следует.
Ирина БАШКАРДИНА,

прихожанка Никольского храма с. Сидоровское.

Слово… Звук, живущий доли 
секунды и пропадающий в про-
странстве. Где он? Слово… Почти 
нематериальное понятие. Слово 
— это дар Божий, то, что уподоб-
ляет человека Создателю. Самого 
Спасителя мы называем Божест-
венным Словом. Одним творчес-
ким словом Господь создал наш 
прекрасный мир, Вселенную, 
космос. Слово Творца вызвало 
к жизни красоту. И словом же 
мы, любимое создание Божие, 
пытаемся оскорбить эту красоту, 
осквернить ее. Церковь всегда 
остерегала своих чад от этого 
греха. «Никакое гнилое слово 
да не исходит из уст ваших, а 
только доброе…» (Еф., 4:29), учит 
Апостол Павел и предупреждает: 
«злоречивые Царствия Божия не 
наследуют” (1 Кор. 6, 10)

Именно нашей стране, нашему 
народу Творец Вселенной дал 
язык редкой красоты, богатства 
и выразительности.

И от этого языка отказываются 
сквернословы, вместо Богом дан-
ного богатства употребляя  жалкий 
набор гнусных, не Богом данных 
слов, но подсказанных извечным 
врагом рода человеческого. Такие 
люди сознательно калечат в себе 

образ Божий — и это начало бо-
гоотступничества. Если мы хотим, 
чтобы наш народ не прогнил, не 
рассыпался бесплодным прахом, 
мы должны решительно отказать-
ся от сквернословия и беречь так 
легко нами полученный великий 
Божий дар — прекрасный русский 
язык. Видимо, не все понимают, 
какая беда для общества да и для 
каждого из нас кроется в скверной 
брани. Мистические корни этого 
явления уходят в далекую язычес-
кую древность. Люди дохристиан-
ской эпохи, чтобы оградить свою 
жизнь от злобных нападок демо-
нического мира, вступали с ним 
в контакт. Этот контакт мог быть 
двояким. Демона либо ублажали, 
превознося его и принося ему 
жертвы, либо пугали его. Так вот, 
пугали демона именно скверной 
бранью, демонстрацией своего 
непотребства.

Таким образом, так называемый 
мат является языком общения с 
демоническими силами. Таковым 
он и остался. Не случайно в фи-
лологии это явление именуется 
инфернальной  лексикой. Ин-
фернальный — значит адский, из 
преисподней. 

Но силы зла — силы исключи-

тельно зла. Добра от них ждать не 
приходится. Единственная цель 
демонов — погубить человека, 
завладеть его душой. Завладеть же 
демон может только человеком-
грешником. И если человек сам 
свидетельствует о своей сквер-
ности, он сам вершит себе приго-
вор и отдает себя в руки диавола. 
«…От слов своих оправдаешься, 
и от слов своих осудишься» (Мф. 
12:37), — предупреждает Спа-
ситель. Сквернослов не только 
отдает свою душу во власть бесов, 
он еще влияет на состояние души 
окружающих его людей. Злоречие 
ожесточает его, он не щадит ни 
стыдливости женщин, ни чисто-
ты детской.

А ведь любая информация пре-
образует, изменяет сознание. Как 
же может преобразовать сознание 
скверная брань? Раз услышанное 
слово живет в нас до конца жиз-
ни. Всю жизнь!

Анестезиологи рассказывают, 
что под наркозом, когда ослабе-
вает воля человека, случается, что 
люди, никогда в жизни не произ-
носившие скверных слов, скажут 
что-то из ранее услышанного.

Разрушая юношескую стыдли-
вость и возбуждая нечистые жела-

ния, сквернословие мостит дорогу 
к разврату. Целомудрие и чистота 
не могут ужиться со скверными 
словами. Дети, не довольствуясь 
отвлеченными звуками, обяза-
тельно будут стремиться узнать 
значение услышанного, растле-
ние «малых сих» лежит на совести 
сквернословящих. Нет также и 
мира в семье сквернослова. Брань 
возбуждает и раздражает челове-
ка, но самое большое несчастье в 
такой семье — это судьба детей. 
Дети, слыша грязную речь, сами 
приучаются сквернословить. 
Умственное развитие таких детей 
заметно заторможено. В доме, 
где родители хранят целомудрие 
речи, у детей вырабатывается 
стойкое отвращение к сквернос-
ловию. Эта брезгливость является 
надежной защитой от общения с 
дурными компаниями.

Кто-то может сказать, что 
сквернословие не брань, что 
слова произносятся механичес-
ки, отрешенно от смысла. По-
явилась даже некоторая форма 
сквернословия, когда грубые 
слова заменяются другими, бо-
лее пристойными, но ставятся 
они во фразе на привычные 
для брани места. Мы не можем 

отнести слова-заменители к 
обычным словам-паразитам, 
засоряющим речь. Ведь сущ-
ность сказанного проглядывает 
и сквозь завесу.

Народ по-славянски — «язык». 
Язык — это то, что объединяет 
народ. И характеризует его. Не-
мецкий философ и лингвист В. 
фон Гумбольдт формирование 
и развитие национального ха-
рактера, культуры и быта народа 
ставил в прямую зависимость от 
его языка. Язык, несомненно, 
оказывает влияние на историчес-
кий путь народа. Можем ли мы 
быть легкомысленны в вопросе 
языка?

Среди православных верующих 
живет предание, что Пресвя-
тая Богородица особо просит у 
Господа о спасении России, ибо 
Россия есть Дом Богородицы, 
один из ее уделов на земле.

Но, молясь за православную 
Россию, Пречистая Дева Мария 
отказывается поминать в своих 
молитвах тех, кто ругается ма-
том. И в русском народе издавна 
сквернословов именовали бого-
хульниками.

Язык — самое опасное оружие: 
рана от меча легче залечивается, 
чем от слова. Многие согласятся 
с этим, если подобные раны на их 
сердце до сих пор кровоточат. 

Материал подготовила 
Александра ЗАХАРОВА.

Во имя небесной связи времен
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Публичные слушания назначены поста-
новлением главы администрации сельского 
поселения Барвихинское от 17.08. 2006 г. 
№ 507.

«Изменение вида разрешенного исполь-
зования земельных участков, располо-
женных по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, дача № 93, с «дачного 
строительства» на «строительство торгово-
офисно-административного и культурно-
спортивно-оздоровительного комплекса»; 
дома № 57 – с «индивидуального жилищ-
ного строительства» на «размещение мно-
гофункционального комплекса с объек-
тами социальной инфраструктуры»; дома 
№ 123 – с «индивидуального жилищного 
строительства» на «общественно-деловое 
назначение»; домов №№ 184-185 – с «ин-
дивидуального жилищного строительства» 
на «размещение многофункционально-
го жилого комплекса»; дома № 62-1  — с 
«офисно-административного назначения» 
на «размещение многофункционального 
жилого комплекса». 

Дата проведения публичных слуша-
ний: 28 сентября 2006 года. 

Место проведения публичных слушаний: 
деревня Жуковка.

Вопросы, вынесенные на обсуждение:
1. Изменение вида разрешенного использо-

вания земельного участка дачи № 93 общей 
площадью 6200 кв. м, принадлежащей компа-
нии ООО «НАЙСЛЕНД» на правах собственнос-
ти, с «дачного строительства» на «строитель-
ство торгово-офисно-административного и 
культурно-спортивно-оздоровительного ком-
плекса».

Обоснование: С.М. Евдокимов (представи-
тель компании ООО «НАЙСЛЕНД»): «Решение 
изменить вид разрешенного землепользова-
ния обусловлено экономическими причинами 
– компании невыгодно строить коттеджи на 
данном участке и сдавать их в аренду».

Информация по данному вопросу:
1. Т.С. Дергачева (староста деревни Жу-

ковка): «Вопрос слушается в четвертый раз. 
Трижды обосновано: не только жители, но и 
специалисты говорили о том, что недопусти-
мо размещать торгово-офисно-администра-
тивный и культурно-спортивно-оздоровитель-
ный комплекс в непосредственной близости 
от жилых домов, т.к. это приведет к резкому 
ухудшению среды обитания населения».

Предложение: отказать компании ООО 
«НАЙСЛЕНД» в изменении разрешенного вида 
землепользования участка дачи № 93 с «дач-
ного строительства» на «строительство торго-
во-офисно-административного и культурно- 
спортивно-оздоровительного комплекса».

Предложение принято единогласно.
2. Изменение вида разрешенного исполь-

зования земли дома № 123, принадлежащего 
И.А. Груздеву на правах собственности.

Обоснование: Ю.А. Бахчиев (представи-
тель И.А. Груздева): «На земельном участке 
общей площадью 2003 кв.м уже расположено 
здание Внешторгбанка и  предполагается раз-
мещение офисов».

Вопросы:
1. И.С. Кондратьев (житель деревни Жуков-

ка): «Где будут парковаться автомашины как 
служащих, так и клиентов банка, т.к. уже сей-
час проезжая часть дороги, проходящей мимо 
банка, заставлена машинами?». 

Рядом со зданием банка может парковаться 
только двенадцать машин. Больше парковоч-
ных мест нет, однако, рассматривается вопрос 
о возможности организации дополнительной 
парковки.

2. Н.В. Зайцева (жительница поселка Бар-
виха, депутат Совета депутатов сельского 
поселения Барвихинское): «Было получено 
отрицательное решение ФСО РФ по данному 
вопросу и руководством 2 отдела ДПС ГИБДД 
(на спецтрассе) г. Москвы были выдвинуты 
условия – обустройство автомобильной пар-
ковки с расчетом необходимого количества 
парковочных машиномест, оборудование ос-
тановок общественного транспорта. Что вы 
можете сказать по данному поводу?».

– Было повторное обращение в ФСО РФ 
и получен положительный ответ. По второй 
части вопроса, касающейся условий 2 отдела 
ДПС, ответить затрудняюсь.

Предложения:
1. Т.С. Дергачева (староста деревни Жуков-

ка): «Согласовать изменение вида разрешен-
ного использования земли дома № 123 с «ин-
дивидуального жилищного строительства» на 
«общественно-деловое» при условии выпол-
нения требования жителей Клубной улицы по 
приведению в надлежащий вид части дороги 
на отрезке от Внешторгбанка до дома № 124 
и организации парковки для автотранспорта 
как посетителей, так и служащих банка».

2. И.Г. Кольцова (жительница деревни Жу-
ковка): «Отказать в изменении разрешенного 
вида землепользования участка дома № 123 с 
«индивидуального жилищного строительства» 
на «общественно-деловое» в связи с отсутс-
твием генерального плана развития сельского 
поселения Барвихинское и в частности, де-
ревни Жуковка».

Предложение: отказать И.А. Груздеву в 
изменении разрешенного вида землепользо-
вания участка дома № 123 с «индивидуального 
жилищного строительства» на «общественно-

деловое» (принято большинством голосов).
3. Изменение вида разрешенного использо-

вания земельного участка дома № 57 с «ин-
дивидуального жилищного строительства» на 
«размещение многофункционального комплек-
са с объектами социальной инфраструктуры».

Обоснование: Ю.А. Бахчиев (представитель 
компании ООО «Жуковка*****»): «Компании на 
правах собственности принадлежит земельный 
участок общей площадью 1716 кв.м. На учас-
тке предполагается построить многофункцио-
нальный комплекс с объектами социальной 
инфраструктуры. Однако, четкой концепции 
застройки нет, хотя совершенно очевидно, что 
жилой дом строиться не будет».

Вопросы:
1. Т.С. Дергачева (староста деревни): «На 

каком расстоянии от соседних домов №№ 58 
(пятиэтажный жилой дом) и 56 будет располо-
жен вышеназванный комплекс?».  

– Расстояние до дома № 58 составит 12 
метров, а с домом № 56 разрыва не будет, 
т.к. одна стена будет общей.

2. Т.С. Дергачева: «Есть ли документ, под-
тверждающий согласие владельца дома № 56 
на то, что стена будет общей?». 

– Такого документа нет.
3. И.Г. Кольцова (жительница деревни Жу-

ковка): «Получено ли владельцами участка  
ОПЗ, т.к. для строительства такого комплекса 
оно необходимо».

 – Нет, т.к. нет генерального плана развития 
сельского поселения Барвихинское и в част-
ности, деревни Жуковка.

Предложения:
1. И.С. Кондратьев (житель деревни Жуков-

ка): «Отложить рассмотрение данного вопроса 
и не принимать никакого решения до проясне-
ния ситуации с генеральным планом развития 
деревни Жуковки».

2. Ю.П. Баденков (житель деревни Жуков-
ка): «Отказать компании ООО «Жуковка*****» в 
изменении вида разрешенного использования 
земельного участка дома № 57 с «индивиду-
ального жилищного строительства» на «стро-
ительство многофункционального комплекса с 
объектами социальной инфраструктуры».

Предложение: отказать ООО «Жуков-
ка*****» в изменении вида разрешенного 
использования земельного участка с «инди-
видуального жилищного строительства» на 
«общественно-деловое» (принято большинс-
твом голосов).

4. Изменение вида разрешенного использо-
вания земельных участков домов №№ 184,185 
с «индивидуального жилищного строительс-

тва» на «размещение многофункционального 
жилого комплекса» и участка дома № 62-1 с 
«офисно-административного» на «размещение 
многофункционального жилого комплекса».

Обоснование: Ю.П. Волков (представитель 
компаний-застройщиков):

«Компании ООО «ПАЛАС СТРОЙ» и индиви-
дуальный предприниматель С.А. Зайцев реши-
ли объединить свои участки, принадлежащие 
им на правах собственности. Таким образом, 
на земельном участке общей площадью 1,2 га 
предполагается построить пять пятиэтажных 
жилых домов».

Вопросы:
1. И.Г. Кольцова (жительница деревни): «Ка-

кое общее количество квартир планируется в 
домах?».

— Не знаем, т.к. не проводили планировоч-
ные работы. Сейчас все находится в предпро-
ектном состоянии.

2. И.В. Байков (житель деревни Жуковка): 
«Останется ли после строительства жилых до-
мов проход к железнодорожной станции «Бар-
виха»?».

— Да. Запланирована существенная реконс-
трукция и расширение существующей грунто-
вой дороги, проходящей вдоль железнодо-
рожного полотна.

3. Т.С. Дергачева (староста деревни Жуков-
ка): «Строительство пяти пятиэтажных домов 
может привести к резкому ухудшению водо-
снабжения других домов жителей деревни. 
Что будет предпринято для улучшения водо-
снабжения домов жителей?».

— Сейчас мы принимаем участие в реконс-
трукции магистрального водовода. Дополни-
тельно еще до начала нашего строительства 
для нужд деревни будет построена и сдана 
в эксплуатацию водоповысительная станция 
(гарантийные письма прилагаются). Мы также 
выделяем электромощность для работы насо-
сов и будем это оплачивать.

Предложение:
Т.С. Дергачева (староста деревни): «Пред-

лагается согласовать изменение вида разре-
шенного использования земельных участков 
домов №№ 184,185 и 62-1 с «индивидуаль-
ного жилищного строительства и админист-
ративно-офисного (соответственно)» на «жи-
лищное строительство» при условии замены 
«многофункционального жилого строительс-
тва» на «жилищное строительство», уменьше-
ния высоты домов до трех этажей, строитель-
ства и ввода в эксплуатацию еще до начала 
строительства своих жилых домов двух водо-
повысительных станций».

Предложение принято единогласно.
В .Н. МАРКОВСКИЙ, 

председатель публичных слушаний.
И.М. ТИЩЕНКО, Е.И. ДАВЫДОВА, 
секретари публичных слушаний.

РЕЗУЛЬТАТЫ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
 СЕЛЬСКОГО  ПОСЕЛЕНИЯ  БАРВИХИНСКОЕ

Присутствовали: председательству-
ющий - Агафонова О.В., заместитель 
главы администрации городского посе-
ления Одинцово,  жители городского по-
селения Одинцово, представители МУП 
«Одинцовская электросеть», руководи-
тель проекта, представители застрой-
щика.

Инициатор публичных слушаний:  гла-
ва городского поселения Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы 
администрации городского поселения 
Одинцово открыла публичные слушания. 

В соответствии с Градостроительным ко-
дексом РФ, Федеральным законом № 131 
«Об общих принципах организации мес-
тного самоуправления в РФ», Уставом  
городского поселения Одинцово, Вре-
менным положением о публичных слу-
шаниях в г.п. Одинцово, утвержденным 
решением Совета депутатов городско-
го поселения Одинцово от 27.10. 2005г. 
№ 8/1, на основании постановления гла-
вы городского поселения Одинцово от 
28.08.2006 г. № 494 назначены публич-
ные слушания по вопросу строительства 
электроподстанции вблизи западной 
промышленной зоны г. Одинцово.

Выступили: Сысоев Е.В. – директор 
МУП «Одинцовская электросеть» с ин-
формацией о состоянии электроснабже-
ния 1, 2, 3 мкр.  г. Одинцово. Фактический 
износ сооружений более 40 лет имеют 6 
ТП, более 30 лет – 12 ТП (64% от общего 
количества ТП). Протяженность КЛЭП в 
1, 2, 3 мкр. составляет около 96 км, при 
этом протяженность КЛЭП со сроком экс-
плуатации менее 30 лет – 34 км (35% от 
общей протяженности КЛЭП). В резуль-
тате этого количество перерывов в элек-
троснабжении 1, 2, 3 мкр., в основном 
связанных с выходом КЛЭП 6кВ из строя 
составило: в 2005 году – 30 случаев (око-
ло 120 час.), за 9 месяцев 2006 года — 22 
случая (до 90 час.), что в 5-6 раз боль-
ше по сравнению с их количеством в 4, 
5 мкр. г. Одинцово. В связи с естествен-
ным приростом бытовых нагрузок (около 
5 – 7%) сложился дефицит потребляемой 
мощности в 1, 2, 3 мкр. более 40%, ко-
торый на сегодняшний день невозможно 
ликвидировать из-за полной загрузки 
питающих центров ОАО «МОЭСК» (ПС 
188,783) и питающих их ЛЭП – 110 кВ, в 
результате чего исключена возможность 
замены трансформаторов в ТП 1, 2, 3 на 

более мощные и включения АВР. Из чего 
можно сделать выводы: необходима за-
мена 15 ТП типа «Моспроект» на новые, 
конструкция которых такова, что все ра-
боты на них приводят к отключению всего 
микрорайона. Требуется реконструкция 6 
ТП с заменой оборудования. Необходима 
перекладка более 30 км КЛЭП, вырабо-
тавших ресурс. Однако, даже и выполне-
ние этих мероприятий, связанных со зна-
чительными материальными затратами, 
выполнение которых в настоящее время 
в полном объеме экономически нецеле-
сообразно ввиду отсутствия возможнос-
ти включения дополнительных мощнос-
тей, не позволит радикально разрешить 
проблемы по повышению надежности 
электроснабжения 1, 2, 3 мкр. до ввода 
в эксплуатацию новой ПС «Подушкино». 
Строительство и ввод в эксплуатацию ПС 
«Подушкино» 220/10кВ позволит решить 
следующие проблемы: 

1. Повышение надежности электро-
снабжения 1, 2, 3 мкр. в связи с вводом 
ТП с более мощными трансформатора-
ми и возможностью включения на них 
автоматического ввода резерва (АВР), 
что позволит сократить время переры-
вов электроснабжения в случае неис-
правности питающих КЛЭП с 3 - 4 часов 
до нескольких секунд, а далее не более 
1 – 2 часа на время определения и выво-
да из схемы поврежденного участка.

2 . Сокращение количества перерывов 
в электроснабжении 1, 2, 3 мкр. более 
чем в 5 раз в связи с заменой вырабо-
тавших ресурс КЛЭП на новые, а также 
строительством новых и реконструкцией 
имеющихся ТП, оборудование которых 
будет иметь более высокие ТТХ.

3. Улучшение качества подаваемого в 
сеть напряжения (за счет перевода се-
тей и 21 ТП на 10 кВ), т. к. в настоящее 
время по сетям 6 кВ г. Одинцово получа-
ет от ОАО «МОЭСК» в часы «пик» вместо 
6 кВ только 5,6 – 5,8 кВ, в результате 
чего в квартирах жилых домов вместо 
положенных 210 – 230 кВ оно составляет 
порой 180 - 190 кВ.

Размещение новой ПС обеспечит 
100% выполнение санитарных и шумо-
вых норм для близлежащих жилых домов 
согласно действующих НТД, так как все 
проектные решения в обязательном по-
рядке будут согласованы со всеми орга-
низациями РФ по линии ответственнос-

ти, в том числе при необходимости и с 
независимыми.  

Петушкова Т.Н.  – главный инженер 
проекта указала, что подстанция будет 
современным красивым зданием, аб-
солютно экологически чистым предпри-
ятием, будет оснащена оборудованием 
автоматического пожаротушения, будет 
оборудована новейшей системой шумо-
изоляции. 

Гринвальд Ю.И. – заместитель гене-
рального директора ООО «СМП Богучан-
ГЭСстрой» пояснил задачи организации 
(работы по строительству, проектирова-
нию, поставке оборудования, подключе-
нию, сдаче). Закупка оборудования бу-
дет производиться как в России, так и за 
рубежом. Строительство и эксплуатация 
подстанции обеспечит вакантные мес-
та. Ввод в эксплуатацию планируется в 
IV квартале 2007 года.   

Атливанова О.В. – житель г. Одинцо-
во, ул. Молодежная, Бронякина В.Ю.- 
житель г. Одинцово, ул. Молодежная, 
Айрапетянц О.Н. – житель г. Одинцово, 
ул. М.Жукова, Ерохина Л.М. – житель г. 
Одинцово, ул. М. Бирюзова поддержали 
строительство нового питающего цен-
тра. Они указали, что это поможет ре-
шить проблемы понижения и перепадов 
напряжения в квартирах, из-за которых 
приходится ставить стабилизаторы. Го-
род растет, строятся новые высотные 
дома и, если не построить дополни-
тельную подстанцию, то при введении 
в эксплуатацию новых домов, в старых 
напряжение будет еще меньше.  

Семенова И.Ф. – житель г. Одинцо-
во, ул. Садовая, главный инженер МУП 
«Одинцовская электросеть» согласи-
лась с необходимостью строительства 
подстанции. Вследствие неудовлет-
ворительного электроснабжения жи-
лых домов 1, 2, 3 микрорайонов жи-
тели испытывают такие неудобства, 
как низкое напряжение, перерывы в 
электроснабжении. Возросла нагрузка 
в квартирах – почти в каждой семье 
электрические чайники, микроволно-
вые печи, мощные стиральные машины 
— электрические сети не были рассчи-
таны на эти нагрузки. Строительство 
питающего центра решило бы пробле-
мы не только города Одинцово, но и 
Одинцовского района.     

Агафонова О.В. – заместитель главы 
администрации городского поселения 
Одинцова напомнила, что все предложе-
ния будут учтены в итоговом документе 
и объявила об окончании публичных слу-
шаний.

Председатель О.В.АГАФОНОВА.
Секретарь Е.Г. ГРОМОВА.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения 

Барвихинское от 10.10.2006 года №573 назначить публич-
ные слушания по рассмотрению и согласованию выделения 
обществу с ограниченной ответственностью «Квадрат+М» 
в долгосрочную аренду земельного участка общей площа-
дью 1500 га вблизи пос. Рублево, испрашиваемого под 
культурно-деловой центр, на 30 ноября 2006 года в 18 
часов в здании администрации сельского поселения Бар-
вихинское, по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, дер. Барвиха, д. 40.

Замечания и предложения по данному вопросу направлять 
в письменном виде на имя главы сельского поселения Бар-
вихинское по адресу: д. Барвиха, д. 40.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения Ус-

пенское от 19.10.2006 года № 413 назначить на 28.11.2006 
г. публичные слушания по вопросу изменения вида разре-
шенного использования земельных участков к№50:20:004 
09 02:0083, к№50:20:004 09 02:0084 в с. Успенское, ул. 
Москворецкая, уч. 15б, принадлежащих на праве собс-
твенности ООО «Вирилис», с «ведения личного подсобного 
хозяйства» на «строительство придорожного комплекса».

Провести публичные слушания 28.11.2006 г. с 10 до 11 
часов на территории вышеуказанных земельных участков.

Предложения от заинтересованных лиц по вопросу 
публичных слушаний принимаются в форме письменных 
заявлений в срок до 27.11.2006 г. включительно в адми-
нистрации сельского поселения Успенское по адресу: с. 
Успенское, ул. Советская,  д. 19 (конт. тел. 419-40-09).

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно решению Совета депутатов городского посе-

ления Новоивановское от 18.10.2006 года №14/2 назначить 
публичные слушания по вопросу объединения  и измене-
ния вида разрешенного использования земельных участ-
ков к№ 50:20:002 01 09:0054,  к№ 50:20:002 01 09:0053, 
принадлежащих на праве собственности НП «Московская 
школа управления», предназначенных для строительства 
общеобразовательной школы  и организации парково-ланд-
шафтного комплекса, расположенных по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский район, в районе д. Марфино, 
на 28 ноября 2006 года в актовом зале Немчиновского 
лицея, расположенного по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, р.п. Новоивановское,  в 16 часов.

Определить порядок принятия заявок на участие в пуб-
личных слушаниях, получения справочной информации, 
внесения замечаний и предложений путем обращения в 
администрацию городского поселения Новоивановское 
Одинцовского муниципального района Московской об-
ласти, расположенную по адресу: 143026, Московская об-
ласть, Одинцовский район, р.п. Новоивановское, ул. Агро-
химиков, д. 17, тел. 591-95-43.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ 
СТРОИТЕЛЬСТВА ЭЛЕКТРОПОДСТАНЦИИ  ВБЛИЗИ ЗАПАДНОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОЙ ЗОНЫ г. ОДИНЦОВО  
от 4 октября 2006 года.



12 стр. 25 октября 2006 годаОФИЦИАЛЬНО

Публичные слушания назначены поста-
новлением № 528 главы сельского посе-
ления Барвихинское от 28.08.2006 года.

Тема публичных слушаний: согласова-
ние проекта планировки индивидуального 
жилищного строительства на земельном 
участке общей площадью 24,6264 га, на-
ходящемся по адресу: Московская об-
ласть, Одинцовский район, Барвихинский 
с.о., вблизи дер. Шульгино, земельный 
участок для индивидуального жилищного 
строительства, категория земель: зем-
ли поселений, с кадастровым номером: 
50:20:001 03 36:0271, и принадлежащем 
ОАО «Эрувиль» на основании свидетельства 
о Государственной регистрации права серия 
НА № 0335809 от 23 сентября 2005 года.

Инициатор публичных слушаний: глава 
сельского поселения Барвихинское.

Дата проведения: 3 октября 2006 года.
Место проведения: Московская область, 

Одинцовский р-н, пос. Барвиха, д. 39.
Присутствовали:
Жители Барвихинского с.о.: 98 человек, ге-

неральный директор ООО «Триумф МТК», ста-
роста деревни Шульгино, депутаты сельского 
поселения Барвихинское, главный архитек-
тор МУП «Архитектура и градостроительство 
г. Одинцово и пригородной зоны», представи-
тель ОАО «Эрувиль», глава сельского поселе-
ния Барвихинское.

Председатель публичных слушаний: Мар-
ковский В.Н. – глава сельского поселения 
Барвихинское.

Секретарь публичных слушаний: Новожи-
лова М.Ю. – специалист сельского поселения 
Барвихинское.

Марковский В.Н.: 23 августа 2006 года 
в администрацию сельского поселения 
Барвихинское поступило письмо от ОАО 
«Эрувиль» с просьбой рассмотреть про-
ект планировки индивидуального жилищ-
ного строительства на земельном участке 
общей площадью 24,6264 га, находящем-
ся по адресу: Московская область, Один-
цовский район, Барвихинский с.о., вблизи 
дер. Шульгино, земельный участок для ин-
дивидуального жилищного строительства, 
категория земель: земли поселений, с ка-
дастровым номером: 50:20:001 03 36:0271, 
и принадлежащем ОАО «Эрувиль» на ос-
новании свидетельства о Государственной 
регистрации права серия НА № 0335809 
от 23 сентября 2005 года. К письму при-
ложены правоустанавливающие документы 
на земельный участок, проект планировки 
индивидуального жилищного строительс-
тва, разработанный МУП «Архитектура и 
градостроительство г. Одинцово и приго-
родной зоны», необходимые согласования: 
СЭС Одинцовского района, ГИБДД, иные. С 
момента публикации до настоящего време-
ни замечаний и предложений по указанному 
вопросу в адрес администрации сельско-

го поселения Барвихинское не поступило, 
предлагаю предоставить слово Хахину В.Н. 
- МУП «Архитектура и градостроительство 
г. Одинцово и пригородной зоны».

Доклад ХАХИНА ВИКТОРА НИКОЛАЕВИЧА 
- главного архитектора МУП «Архитектура и 
градостроительство г. Одинцово и пригород-
ной зоны»:

«Уважаемые присутствующие, прошу вас 
рассмотреть и согласовать проект планиров-
ки индивидуального жилищного строительс-
тва на земельном участке общей площадью 
24,6264 га, находящемся по адресу: Москов-
ская область, Одинцовский район, Барвихин-
ский с.о., вблизи дер. Шульгино, земельный 
участок для индивидуального жилищного 
строительства, категория земель: земли по-
селений, с кадастровым номером: 50:20:001 
03 36:0271, и принадлежащем ОАО «Эрувиль» 
на основании свидетельства о Государствен-
ной регистрации права серия НА № 0335809 
от 23 сентября 2005 года. Данное согласо-
вание необходимо для утверждения адми-
нистрацией Одинцовского района проекта 
планировки индивидуального строительства. 
На территории планируется строительство 
43 индивидуальных жилых домов, трансфор-
маторной подстанции, двух КПП, ВЗУ, адми-
нистративно-хозяйственного блока, хозяйс-
твенной зоны и гостевой парковки. Участок 
проектирования располагается на свободной 
от застройки территории. Компания ОАО 
«Эрувиль» получила все необходимые согла-
сования, а также технические условия для 
присоединения к инженерным коммуникаци-
ям. На территории земельного участка ведет-
ся работа по строительству забора».

Жаров Н.П. – местный житель: 
- Какая выгода от данного строительства 

для местного населения?
Хахин В.Н.:
- ОАО «Эрувиль» принимает долевое участие 

в развитии всей инженерной инфраструктуры 
(вода, электричество, газ). Будет развиваться 
прилегающая к земельному участку дорожная 
инфраструктура.

Марковский В.Н.:
- Все коммунальные объекты, которые бу-

дут сдаваться в эксплуатацию на территории 
нашего поселения, будут финансироваться, в 
том числе, и застройщиками. Это касается и 
финансирования проектов по канализованию.

Алферова Г.М. – местная жительница:
- Сколько домов уже построено на террито-

рии участка?
Хахин В.Н.:
- На сегодняшний день не построено ни од-

ного дома на территории участка. Проводится 
строительство забора на основании разреше-
ния на строительство.

Жаров Н.П. – местный житель: 
- Почему идет обсуждение проекта, когда 

половина территории застроена? 
Хахин В.Н.:
- Это не так, застройка будет осуществлять-

ся после получения всей разрешительной до-
кументации. Есть свидетельство о праве собс-
твенности на земельный участок. Владелец 
– ОАО «Эрувиль».

Зайцева Н.В. - депутат Барвихинского с.о.:
- Проводились ли публичные слушания по 

вопросу перевода данной земли из категории 
сельскохозяйственного назначения в земли 
для ИЖС?

Марковский В.Н.:
- Перевод земли был осуществлен в ноябре 

2004 года. По законодательству на тот момент 
не требовалось проведение публичных слуша-
ний.

Зайцева Н.В.:
- Каким способом будет осуществляться ка-

нализование поселка? Известно, что водовод, 
проходящий по территории земельного учас-
тка, находится в аварийном состоянии. Какие 
меры будут предприниматься для решения 
этой проблемы? 

Хахин В.Н.:
- Канализование может осуществляться 

двумя способами: 1) центральное канализо-
вание с присоединением к магистральной 
канализационной сети; 2) локальные очист-
ные сооружения сертифицированной полной 
биологической очистки заводского изготов-
ления, которые ОАО «Эрувиль» будет строить 
на территории данного земельного участка. 
Согласно полученным техническим условиям 
ОАО «Эрувиль» будет осуществлять перенос 
(с заменой) водовода по границе земельного 
участка с увеличением его пропускной мощ-
ности.

Вопрос из зала - житель д. Барвиха:
- Как данная территория будет обеспечи-

ваться водой? На какую глубину пробурена 
скважина в водозаборном устройстве?

Крутов Б.П. - представитель ОАО «Эру-
виль»:

- Возле территории участка расположены 
два информационных щита с указанием ко-
ординат застройщика, заказчика и инвестора. 
Каждый может обратиться по указанным на 
них телефонам для получения всей интересу-
ющей информации по строительству. На тер-
ритории земельного участка пробурены две 
артезианские скважины для круглогодичного 

обеспечения поселка водой. Глубина скважин 
составляет 150 метров.

Аржаных М.П. - депутат Барвихинского 
с.о.:

- Оповещение о публичных слушаниях не-
обходимо производить через объявления, 
размещенные в поселке, а не только через 
публикации в газете «Новые рубежи». Не все 
выписывают эту газету.

Зайцева Н.В. - депутат Барвихинского 
с.о.:

- Предлагаю публичные слушания считать 
недействительными в связи с отсутствием со-
гласований областной СЭС на канализование 
поселка местными очистными сооружениями. 
Есть только согласование районной СЭС. Пе-
ренести заседание в связи с нарушениями 
Положения о публичных слушаниях в части 
информирования жителей о них.

Поступили предложения местных жите-
лей:

1) На деньги, полученные от продажи зем-
ли, построить многоквартирные дома для мо-
лодых семей.

2) Выступить против установки шлагбаумов 
в поселке Барвиха около д.Шульгино, т.к. это 
дороги общего пользования. Собственни-
ки коттеджей не отремонтировали дорогу, а 
восстановили её после строительства своих 
коттеджей. Они не имеют права ставить там 
шлагбаумы.

Непосредственные соседи по участку: ста-
роста деревни Шульгино Мещанинов Г.В. и 
генеральный директор ООО «Триумф МТК» 
Стогов В.А., не возражают против согласова-
ния проекта планировки индивидуального жи-
лищного строительства на земельном участке 
общей площадью 24,6264 га, находящемся 
по адресу: Московская область, Одинцовский 
район, Барвихинский с.о., вблизи дер. Шуль-
гино.

 Других замечаний и предложений по об-
суждаемому вопросу не поступило.

Марковский В.Н.: 
- Слушания считаю состоявшимися. Мною 

было вынесено постановление № 528 от 
28.08.2006 года, объявление о публичных 
слушаниях было опубликовано в газете «Но-
вые рубежи». Была возможность заранее об-
ратиться ко мне для изучения документации. 
В публикации предлагалось все замечания и 
предложения по данному вопросу направлять 
в письменном виде на имя главы с.п. Барви-
хинское. Ни одного обратившегося, ни одного 
заявления не поступило. Вопросы повестки 
дня публичных слушаний исчерпаны, дополни-
тельных замечаний и предложений по вопросу 
публичных слушаний не поступило. Публичные 
слушания объявляю закрытыми.

Председатель публичных слушаний,
глава сельского поселения 

 В.Н. МАРКОВСКИЙ
Секретарь публичных слушаний   

М.Ю. НОВОЖИЛОВА.

ВЫПИСКА  ИЗ  ПРОТОКОЛА 
ПУБЛИЧНЫХ  СЛУШАНИЙ

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ  
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ООО «АвтоМОЛ» ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ АВТОСТОЯНКИ И 
РЕКОНСТРУКЦИИ ТОРГОВОГО КОМПЛЕКСА В 
с. НЕМЧИНОВКА от 3 октября 2006 года. 

Присутствовали: председательствующий – Агафонова 
О.В., заместитель главы городского поселения Одинцово, 
жители  с. Немчиновка, представители ООО «АвтоМОЛ».

Инициатор публичных слушаний: глава городского поселе-
ния Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы городского поселения 
Одинцово открыла публичные слушания.

В соответствии с Градостроительным кодексом РФ, Федераль-
ным законом № 131 «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ», Уставом  городского поселения Одинцово, 
Временным положением о публичных слушаниях в г.п. Одинцово, 
утвержденным решением Совета депутатов городского поселения 
Одинцово от 27.10.2005 г. № 8/1, на основании постановления 
главы городского поселения Одинцово от 28.08.2006 г. № 496 на-
значены публичные слушания по  вопросу предоставления ООО 
«АвтоМОЛ» земельных участ ков площадью 0,34 га и 0,05 га для 
размещения автостоянки и земельного участка площадью 0,10 га 
для реконструкции торгового комплекса в с. Немчиновка.

Выступили: Василевская Т.А. – старший менеджер  отде-
ла аренды ООО «АвтоМОЛ» отметила, что предприятие «Авто-
МОЛ» осуществляет свою деятельность уже около 10 лет, име-
ет большой опыт по строительству и эксплуатации объектов по 
реализации запчастей и комплектующих к автомобилям, ре-
монту автомобилей. В связи с большим потоком посетителей 
торгового комплекса и ограниченностью мест стоянок на его 
территории, возникла необходимость расширения как самого 
комплекса, так и территории гостевых автостоянок. 

Лохмаков Н.В. – главный инженер ООО «АвтоМОЛ» сооб-
щил, что развитие и использование  данных участков будет 
производиться с выполнением и соблюдением всех санитар-
ных норм, будет спроектирована новая станция по очистке 
сточных вод со стороны МКАД.

Кодзаев В.В. – мастер участка водителей ООО «АвтоМОЛ» 
пояснил, что в связи с расширением торгового комплекса не-
обходимо и расширение автостоянки. На данной стоянке не 
предусмотрены автозаправочные станции, стоянка предназна-
чена только для клиентов торгового комплекса. Новая автосто-
янка обеспечит место для большего количества машин и тем 
самым будет разрешена проблема с автомобилями, которые 
оставляют на МКАД посетители торгового комплекса.

Прокопенко П.П. – инженер отдела согласований проектной 
организации ООО «Финанс Менеджмент групп» указал на улуч-
шение транспортной развязки в связи с организованной пар-
ковкой машин, которая позволит создать дополнительный въезд 
со стороны МКАД и разгрузит поток машин по с. Немчиновка. 

Агафонова О.В. – заместитель главы администрации го-
родского поселения Одинцово пояснила, что все предложения  
будут учтены в итоговом документе, и объявила об окончании 
публичных слушаний.

О.В. АГАФОНОВА, председатель.
Е.Г. ГРОМОВА, секретарь.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ  
РЕКОНСТРУКЦИИ СПОРТИВНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНОГО 
КОМПЛЕКСА И ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО 
УЧАСТКА ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ АВТОСТОЯНКИ 
от 4 октября 2006 года. 

Присутствовали: председательствующий – Агафонова О.В., 
заместитель главы городского поселения Одинцово, жители  
г. Одинцово, ИП Долинина И.В.

Инициатор публичных слушаний: глава городского поселе-
ния Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы городского поселения 
Одинцово открыла публичные слушания.

В соответствии с Градостроительным кодексом РФ, Фе-
деральным законом № 131 «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в РФ», Уставом  городского 
поселения Одинцово, Временным положением о публичных 
слушаниях в г.п. Одинцово, утвержденным решением Сове-
та депутатов городского поселения Одинцово от 27.10.2005 
г. № 8/1, на основании постановления главы городского 
поселения Одинцово от 28.08.2006 г. № 495 назначены 
публичные слушания по вопросу реконструкции спортивно-
оздоровительного комплекса и предоставления земельно-
го участка для размещения автостоянки в г. Одинцово, ул. 
Чикина, дом 1.

Выступили: Долинина И.В. – индивидуальный пред-
приниматель отметила, что реконструкция здания позво-
ляет увеличить площадь помещения и обустроить его для 
клиентов. Будет благоустроена прилегающая территория, 
построена автостоянка. Реконструкция предусматривает 
полную замену труб системы канализации и отопления в 
подвале, которые находятся в аварийном состоянии. Само 
строительство будет производиться по рабочим дням с 
9-00 до 18-00, что позволит оградить жителей домов от 
шума. 

Синько С.В. – коммерческий директор ООО «Перекрес-
ток», инвестор проекта, поддержал реконструкцию спортив-
но-оздоровительного комплекса и организацию автостоян-
ки. Данный проект интересен для развития инфраструктуры 
г. Одинцово.

Волохова Т.В., Охонько Е.В., Демьяненко Л.В. – жители 
г. Одинцово отметили, что в городе мало таких центров, объ-
ект нужен людям.

Красова Л.В. – главный бухгалтер ООО «Диалог +», 
житель г. Одинцово, указала, что реконструкция поз-
волит большему количеству людей заняться спортом, 
своим здоровьем. Автостоянка позволит благоустроить 
прилегающую территорию, в настоящее время прихо-
дится парковаться на проезжей части, что затрудняет 
движение по улице и может привести к аварийным си-
туациям.

Агафонова О.В. – заместитель главы администрации го-
родского поселения Одинцово пояснила, что все предложения  
будут учтены в итоговом документе и объявила об окончании 
публичных слушаний.

О.В. АГАФОНОВА, председатель.
Е.Г. ГРОМОВА, секретарь.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ 
СТРОИТЕЛЬСТВА В Г. ОДИНЦОВО ЗДАНИЯ 
КОМБИНАТА БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ  
от 3 октября 2006 года. 

Присутствовали: председательствующий – Агафонова О.В., 
заместитель главы городского поселения Одинцово, жители 
г. Одинцово, представители ООО «Фирма «Салон «Русский 
стиль».

Инициатор публичных слушаний: глава городского поселе-
ния Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы городского поселения 
Одинцово открыла публичные слушания.

В соответствии с Градостроительным кодексом РФ, Феде-
ральным законом № 131 «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в РФ», Уставом  городского поселе-
ния Одинцово, Временным положением о публичных слушани-
ях в г.п. Одинцово, утвержденным решением Совета депутатов 
городского поселения Одинцово от 27.10.2005 г. № 8/1, на ос-
новании постановления главы городского поселения Одинцово 
от 28.08.06 г. №497 назначены публичные слушания по вопро-
су строительства здания комбината бытового обслуживания по 
адресу: г. Одинцово, ул. Вокзальная, вблизи дома № 51.

Выступили: Петров В.Н. – генеральный директор ООО 
«Фирма «Салон «Русский стиль» рассказал о предприятии и его 
основной цели деятельности. Данный комбинат будет построен 
по новейшим технологиям. Строительство комбината бытового 
обслуживания, дает возможность расширить список оказывае-
мых услуг населению, позволит создать дополнительные рабо-
чие места. Местонахождение комбината очень удобно для жи-
телей. При строительстве, в первую очередь, будут учитываться 
пожелания жителей по благоустройству территории и оборудо-
ванию детской площадки рядом со зданием комбината.

Лапшина С.Л. – зав. Одинцовской детской поликлиникой,  вы-
сказала мнение о том, что такого рода комбинаты должны стро-
иться в каждом районе города. Это — помощь каждой хозяйке в 
каждый дом. Такой комбинат станет украшением микрорайона.

Любимова С.А. – главный бухгалтер ООО «Фирма «Салон 
«Русский стиль» отметила, что предприятие является стабиль-
ным, существует более 15 лет и всегда своевременно и полно 
перечисляет все налоги в бюджет города. Всегда с готовностью 
идет навстречу своим клиентам и организациям. Данный комби-
нат будет строиться на собственные и привлеченные средства.

Бочарова Е.А. – модельер-конструктор ООО «Фирма «Салон 
«Русский стиль» указала, что, несмотря на обилие магазинов по 
продаже одежды, население нуждается в индивидуальном поши-
ве и ремонте одежды. За последнее время усилился поток таких 
клиентов. Спрос населения в подобном роде  услуг растет.

Балясникова О.Ю. –  коммерческий директор ООО «Быт-
техника» поддержала строительство. Такой комбинат необхо-
дим жителям города – его строительство позволит организо-
вать комплекс услуг для населения.

Агафонова О.В. – заместитель главы администрации городс-
кого поселения Одинцово поблагодарила всех участников публич-
ных слушаний, пояснила, что все предложения  будут учтены в ито-
говом документе и объявила об окончании публичных слушаний.

О.В. АГАФОНОВА, председатель.
Е.Г. ГРОМОВА, секретарь.




